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Выявлено 1,5 тыс. 
нарушений пожарной 
безопасности

В ходе проверок социальных учреждений, рас-
полагающихся на территории ульяновской обла-
сти, сотрудниками контролирующих органов за 
прошедший 2013 год выявлено множество наруше-
ний требований пожарной безопасности. Всего же 
за этот период на объектах социальной защиты на-
селения, образования и здравоохранения насчита-
лось более 1,5 тысячи фактов несоблюдения долж-
ностными лицами противопожарных правил.

По данным прокуратуры ульяновской области, в 
7 учреждениях здравоохранения с круглосуточным 
пребыванием людей не все помещения оборудованы 
автоматическими установками пожарной сигнали-
зации. Это Барышская, Новоспасская, сенгилеев-
ская, радищевская, инзенская, Базарносызганская 
и Большенагаткинская районные больницы.

С 27 января по 2 февраля сотрудниками ГИБДД был составлен 91 протокол в 
рамках акции «Нетрезвый водитель». Только за январь 2014 г. количество слу-

чаев, связанных с управлением транспортным средством в нетрезвом виде, а также 
отказом от прохождения медицинского освидетельствования превышает полтысячи. 

«Тигры» из Ульяновска стали третьими в турнире «Золотая шайба».  
XVIII ежегодный Всероссийский турнир по хоккею с шайбой собрал на льду 

команды из Балаково, Ульяновской, Саратовской и Пензенской областей, 
Мордовии. По итогам соревнований наша команда МЧС завоевала «бронзу».

Палехские художники завершили реставрацию древнего мужского 
Жадовского монастыря, 300-летний юбилей которого состоится  

2 мая.  Мастера из Ивановской области оформили монастырский храм в 
византийском стиле.

День святого Валентина 
теряет популярность

День святого Валентина медленно, но верно теряет в 
россии былую популярность: если в феврале 2007 года 
его считали нужным отметить  ровно половина граж-
дан, то сейчас - лишь немногим больше четверти (28%), 
выяснил исследовательский центр портала Superjob. 
Отмечать этот праздник на работе стали тоже меньше: 
за последний год число компаний, где таких мероприя-
тий не проводят, увеличилось на 2 процентных пункта.

среди способов создать сотрудникам в День всех 
влюбленных праздничное настроение - различные кон-
курсы, рассылка поздравлений по корпоративной по-
чте, а также пусть банальные, но веселые «посиделки» 
в офисе. кадровики поведали и о других оригиналь-
ных идеях к 14 февраля. «создать ящик для подачи 
валентинок и в определенное время их раздавать»; «14 
февраля - день рождения нашего банка. Мы стараем-
ся всеми способами создать празднично-влюбленную 
обстановку для всех сотрудников и клиентов»; «уго-
стим сотрудников жвачками «Love is...»; «Для всей 
компании будет сделан поздравительный видеоролик, 
а в головном офисе сотрудников будут встречать дети-
ангелочки с валентинками»; «Мы проводим тайное 
голосование (в коробку опускаем записки с валентин-
ками, в которые вписываем имена коллег) и выбираем 
Валентину и Валентина дня. и дарим символические 
подарки», - рассказывали менеджеры по кадрам.

Кирилл Шевченко 

На первой европейско-российской кон-
ференции AVIA-INVEST-2014, которая 

пройдет в Риге 10-11 апреля, обсудят 
возможности российско-европейского 

сотрудничества в области авиации.

Организаторами форума являются 
RMS-Forum (рига, Латвия) и Agentur 
Kronstadt GmbH (Гамбург, ФрГ). Меро-
приятие пройдет при поддержке европей-
ского партнерства аэрокосмических кла-
стеров (41 кластер из 14 стран европы, в 
том числе «ульяновск-Авиа»), министер-
ства сообщений и агентства гражданской 
авиации Латвии. конференция  является 
официальным мероприятием «Года науки 
и инноваций ес - россия 2014».

Партнером форума с российской сто-
роны является управляющая компания 
«ульяновский авиационный кластер» - 

ведущий территориальный инновацион-
ный кластер россии.

Основная цель АVIA-INVEST - обе-
спечить надежную постоянную плат-
форму для конструктивного диалога и 
профессиональных контактов между 
авиапроизводителями, заказчиками, а 
также представителями государственных 
структур и общественных организаций 
ес и россии.

как сказал генеральный директор 
ук «ульяновский авиационный кла-
стер» Вильдан Зиннуров, «возрождение 
авиационной отрасли определяет необ-
ходимость консолидации и эффектив-
ного использования финансовых ресур-
сов, инновационных возможностей для 
преодоления последствий финансово-
экономического кризиса и обеспечения 
устойчивого развития экономики рос-
сии, европы и стран сНГ».

В составе российской делегации в 
работе конференции примут участие 

представители авиационной отрасли 
ульяновской области и крупнейших авиа-
ционных корпораций россии. В числе 
прочих вопросов на конференции будут 
обсуждаться приоритетные направления 
развития авиационной отрасли в рамках 
программы ес «Flightpath 2050 - Europes 
Vision for Aviation» по кооперации и объе-
динению усилий в преодолении экономи-
ческой рецессии и мирового финансового 
кризиса. кроме того, планируется обсу-
дить возможности партнерства россий-
ского и европейского бизнес-сообщества, 
экспертов, профильных комитетов и ве-
домств, органов власти, общественных 
институтов по реализации проектов и 
программ развития авиационной отрасли 
в россии, европе и странах сНГ.

Ожидается, что по итогам конфе-
ренции будет подписан ряд соглашений 
между участниками из россии и еЭс в 
области международной кооперации в 
авиационной промышленности. 

ульяновский авиационный кластер  
выступит партнером AVIA-INVEST - 2014

Авиаконсолидация

Анастасия Гайнутдинова

Жительницы Ульяновской 
области - большие карье-

ристки, чем среднестатисти-
ческие женщины России. К 
тому же увеличивается чис-
ло тех из них, кто отклады-

вает рождение своего перво-
го ребенка до 30 лет. Такие 

данные были озвучены на 
областном совете по демо-

графической и семейной по-
литике, прошедшем 12 фев-
раля. Министр экономики и 
планирования Ульяновской 

области Олег Асмус считает, 
что этому можно найти свои 

исторические и социально-
экономические  причины.

Олег Асмус представил 
вниманию совета стати-
стический отчет, в котором 
проанализировал различные 
факторы, влияющие на де-
мографическую ситуацию 
в регионе. Он отметил, что 
за последние годы серьезно 
изменилась структура рож-
даемости, вырос и возраст 
матерей  - сейчас у трети жи-
тельниц ульяновской области 
25-29 лет нет детей, и только 
у 13 процентов их уже двое. 
При этом он подчеркнул, что 
с течением лет решение о рож-
дении второго и последующих 
детей принимается все слож-
нее. сами женщины называ-
ют несколько причин такого 
положения дел - низкие по-

казатели здоровья,  семейное 
положение (не замужем или 
разведена) и невысокий уро-
вень благосостояния.

На этом фоне интересна 
другая статистическая под-
борка: по словам Олега Ас-
муса, доля женщин, занятых 
в экономике ульяновской об-

ласти, превышает аналогич-
ный средний показатель по 
россии: 59 процентов в нашем 
регионе против 56 процентов 
по стране. кроме того, наши 
женщины больше заняты на 
руководящих должностях и 
больше зарабатывают, чем 
средние россиянки (по соот-

ношению с зарплатами муж-
чин региона). 

- современная женщина 
ориентирована не столько на 
рождение детей, сколько на 
собственное развитие, карьер-
ный рост, - констатировал ми-
нистр. 

(Окончание на стр. 7)

Эксперты проанализировали факторы,
влияющие на демографическую ситуацию в регионе

карьера или семья?

Наши снова станцуют  
в Сочи

ульяновцы продолжают выступать на культур-
ной Олимпиаде сочи-2014. Один из творческих кол-
лективов - участников культурной Олимпиады от 
ульяновской области уже завершил свою программу. 
11 февраля ансамбль «Провинциальные танцы» вер-
нулся в Димитровград.

- Мы в восторге от поездки: понравился город, ор-
ганизация оказалась на высшем уровне. Все, что было 
запланировано, у нас получилось. Наши выступления 
проходили на нескольких площадках, среди которых 
красная Поляна в сочи и поселок Дагомыс, располо-
женный неподалеку от центра олимпийской столицы, 
- рассказала руководитель ансамбля Маргарита сказ-
коподателева.

12 февраля в сочи отправились еще два коллек-
тива - ансамбль танца «Волга» Центра народной куль-
туры ульяновской области и народный коллектив 
эстрадной песни «соловушка» ульяновского Центра 
детского творчества № 6. Последним свою програм-
му на культурной Олимпиаде представит ансамбль 
ульяновского государственного педагогического 
университета им. и.Н. ульянова «Dance Avenue», от-
бывающий 20 февраля. Артисты также выступят на 
нескольких площадках - в Адлере, красной Поляне, 
Дагомысе, Лазаревском.
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подробности

Надя Акулова

Важные новости из олимпийского Сочи, где Евгений Плющен-
ко  сделал сенсационное заявление: из-за травмы спины он 

снялся с соревнований в короткой программе. Вчера тренер 
спортсмена Алексей Мишин призвал всех поддержать своего 

подопечного. «Проблема возникла уже после произвольной 
программы командного турнира,  - приводит слова Миши-

на «Чемпионат.com». - Сегодня (13 февраля. - Ред.)  утром 
ощущения усилились, а сейчас на раскатке все стало очевид-

но. Это не трагедия, это такая ситуация, к которой он был 
готов, ведь травмы много лет тревожили его. Не критикуйте 

его сейчас, будьте позитивными».

кстати, для позитива у всех любителей фигурного катания и 
фанатов Плющенко есть все основания.  Легенда мирового фигур-
ного катания, Чемпион в настоящем смысле этого слова, который 
не один год доказывает, что невозможное возможно(!), выступит 
на ульяновском льду 3 апреля в «Шоу чемпионов». Грандиозное 
представление будет приурочено к открытию Ледового дворца 
«Волга-спорт-Арена».

По словам  и.о. директора департамента физической культуры 
и спорта Аллы Никитиной, дата выступления была утверждена 
после телефонного разговора губернатора сергея Морозова и ев-
гения Плющенко, который состоялся сразу после победы коман-
ды россии по фигурному катанию на Олимпиаде. Глава региона 
поздравил выдающегося фигуриста и пригласил его выступить в 
нашем Ледовом дворце. 

концепция «Шоу чемпионов» была показана по Первому 
каналу, а теперь и ульяновцы воочию смогут увидеть настоящее 
спортивное ледовое шоу с потрясающими спортсменами, такими 
как:  ирина слуцкая, стефан Ламбьель, Бриан Жубер, Джонни 
Вейр.  Зрители смогут увидеть единственного в мире акробата на 
льду сергея Якименко, чей прыжок через машину на коньках за-
несен в книгу рекордов Гиннесса.  

Будем надеяться, что и сам евгений Плющенко выступит на 
ульяновском льду под аккомпанемент венгерского скрипача-
виртуоза Эдвина Мартона и его скрипки «страдивари». Ожидае-
мым будет и его выступление с короткой программой «танго» на 
музыку к фильму «Мулен руж». Пусть он станет ответом всем 
тем, кто не особенно верит в его очередное возвращение на лед.

Похоже, пора бежать за билетами!
- Билеты на «Шоу чемпионов» уже поступили в продажу, - рас-

сказала Алла Никитина, заверив, что строительство Ледового дворца 
«Волга-спорт-Арена» находится на завершающем этапе. В настоя-
щее время  там выполняются отделочные работы, устанавливается 
холодильное оборудование.

Фермеру-должнику из карсунского района 
ульяновской области пришлось поплатиться за 
то, что он перестал отдавать кредит. кредит ранее 
был взят для покупки машины Chevrolet Lacetti. 

Но два года назад мужчина перестал выплачи-
вать кредит, сообщает пресс-служба уФссП. По 
решению судебного пристава было возбуждено 
исполнительное производство о наложении обе-
спечительного ареста на имущество должника, в 
том числе и залоговое, и вынесено постановление 
о запрете на регистрационные действия в отноше-
нии машины.

На данный момент арестованное имущество 
находится у должника. Но оно будет изъято и 
продано, если фермер и дальше продолжит укло-
няться от выплаты долга.

евгений Плющенко привезёт 
в ульяновск стефана Ламбьеля 
и ирину слуцкую

В ульяновске готовы перенимать опыт российской столи-
цы в плане организации платных парковок на центральных 
улицах города. На данный момент региональные власти ак-
тивно прорабатывают этот вопрос. уже создана комиссия по 
разработке проекта организации в ульяновске платных парко-
вок.

Пока рассматривается возможность взимания платы за 
парковочное место на  центральных улицах исторической ча-
сти Ленинского района ульяновска. Проезжие части на них 
достаточно узки, поэтому паркующиеся на данных участках 
дорог на длительное время в большом количестве автомобили 
создают определенные трудности для движения транспорта.

Организация платных парковок в ульяновске, по замыслу 
проектировщиков, позволит разгрузить центр города, а также 
эта мера должна стать дополнительным источником пополне-
ния бюджета. как сообщили в областной администрации, до 
12 февраля планируется прописать программу, в которой бу-
дут определены стоимостные параметры проекта.

1 сентября -  
в новый ИТ-колледж

идею создания ит-колледжа в ульяновске высказал 
губернатор сергей Морозов на встрече с представителя-
ми ит-сообщества региона.

сейчас подобная идея существует на федеральном 
уровне. сергей Морозов предложил создать подобный 
колледж, не дожидаясь федерального центра. «Мы мо-
жем создать у себя вертикаль подготовки специалистов, 
начиная от детских садов и заканчивая рабочей молоде-
жью», - сказал глава региона.

Первый вопрос, который нужно решить, - подобрать 
подходящее для этого учебное заведение. кроме того, 
новый колледж необходимо наполнить методическими 
материалами. Подобного опыта в россии нет, и его реше-
но перенимать за границей. Глава региона сообщил, что в 
скором времени отправится в командировку в сША, где, 
помимо других вопросов, планирует посетить один из 
подобных колледжей, сообщает портал Медиа73.

За парковку в центре 
города  придётся платить

У фермера 
арестовали корову, 
машину и трактор

У димитровградских «Соловушек»  десятилетний юбилей. Творческий коллек-
тив объединяет сразу несколько ансамблей: чувашской, татарской, украин-

ской и армянской песен. Фольклорный коллектив создан для приобщения детей к 
родной культуре. Ежегодно коллектив дает не менее полусотни концертов.

С 17 февраля в Ульяновске появится экспресс-маршрут №30э. Четы-
ре автобуса средней вместимости марки BAW-Street будут следовать 

из центра без заезда на Нижнюю Террасу. Работать данный маршрут 
будет по будням.

Житель Заволжского района Валиахмет Зиятов отметил 100-летний юбилей. 
Уроженец села Ертуганово Старомайнского района награжден орденом Оте-

чественной войны II степени и медалью «За оборону Сталинграда». Несмотря на 
шесть ранений и почтенный возраст, имеет отличную память и не носит очки.

96 кИлограммоВ мяСНой, рыбНой, 
молочНой проДУкцИИ былИ прИоСТаНоВлеНы к 
реалИЗацИИ СпецИалИСТамИ ДепарТамеНТа ВеТе-
рИНарИИ по ИТогам  коНТрольНых меропрИяТИй 
В регИоНальНом цеНТре, ДИмИТроВграДе, НоВо-
малыклИНСком, цИльНИНСком И ВешкаймСком 
райоНах. ВСего С 6 по 12 феВраля ИНСпекТорамИ 
было проВеДеНо 17 проВерок, НаложеНо шТраф-
Ных СаНкцИй На СУммУ 26 ТыСяч рУблей.

Новый «знак качества» 
появится на российских 
товарах до конца года

«Знак качества» на россий-
ских товарах будет обозна-

чаться буквой «К» внутри 
пятиугольника. Такое обо-

значение для маркировки 
национальной продукции для 
продвижения на внутреннем 
и внешнем рынках было вы-
брано по итогам Всероссий-

ского конкурса, проводимого 
Минпромторгом РФ. 

как пояснил журналистам 
министр промышленности и 
торговли Денис Мантуров, 
«знак качества» не будет подме-
нять действующие российские 
госстандарты, а будет допол-
нительно свидетельствовать о 
высоком качестве товара. По 
его мнению, это позволит российской продукции конкури-
ровать, в том числе с импортными товарами.

«сейчас мы находимся в процессе выработки системы 
качества, чтобы она имела обратную связь, в том числе с 
потребителями, чтобы в процессе присвоения такого знака 
участвовали не только эксперты, но и сами покупатели», - 
сказал министр.

Мантуров добавил, что знак качества должен появиться 
на российской продукции до конца года, но это не приведет 
к удорожанию товаров. «критерий отбора товаров, которые 
будут маркироваться этим знаком, еще предстоит разрабо-
тать. его могут ставить на продукции отечественных и ино-
странных брендов, которые производятся в россии», - за-
ключил министр. 

Минпромторг выбрал 
«знак качества» - ра-
боту Дмитрия Морд-
винцева.  Логотип 
представляет собой 
букву «К» внутри 
пятиугольника

ЦиФрА
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Этим займется комиссия по 
русскому языку и культуре при 

совете по межнациональным от-
ношениям Ульяновской области. 

Основной целью ее деятельности 
станет поддержка и развитие 

языка, а также выработка  
предложений о совершенствова-

нии региональной политики  
в этой сфере.

Необходимость проекта по 
продвижению, развитию и сохра-
нению русского языка и культуры 
обусловлена, по мнению губерна-
тора сергея Морозова, появлени-
ем множества книг, написанных 
таким языком, что их невозможно 
читать, а также «безобразным со-
стоянием рекламного хозяйства» 
Ульяновской области.

Поэтому основными целями 
комиссии должны стать популяри-
зация русского языка и культуры, 
участие в разработке концепций и 
программ в данной сфере, инфор-
мирование граждан о действиях 
власти по продвижению русского 
языка и подготовка предложений 
о совершенствовании этой дея-
тельности.

Министр образования и науки 
Ульяновской области Екатерина 
Уба предложила создать такую 
структуру проекта поддержки 
русского языка, при котором ко-
миссия, созданная при совете гу-
бернатора по межнациональным 
отношениям, будет включать в 
себя экспертный научный центр и 
рабочую группу «Культура речи - 
традиции народа».

Центр будет заниматься раз-
работкой научно-методических 
материалов и учебных пособий, 
тиражированием результатов на-
учных исследований и их непо-
средственным проведением, а так-
же организацией курсов русского 
языка для государственных и му-
ниципальных служащих.

«в состав комиссии войдет 
профессорско-преподавательский 
состав вузов, руководители орга-
низаций культуры Ульяновской 
области, служащие исполнитель-
ных органов власти региона, слу-
жители симбирской и Мелекес-
ской епархии, участники проекта 
«ассоциированная школа ЮНЕ-
сКО», а также представители ре-
гиональных сМИ», - рассказала 
Екатерина Уба.

Ректор УлГПУ тамара Девят-
кина отметила, что в 2015 году 
вернется сочинение как вступи-
тельный экзамен, и педагогиче-
ский университет готов всячески 
участвовать в проекте, в частности, 
предоставляя свои ресурсы для 
подготовки школьных учителей 
и проведения курсов повышения 
квалификации.

Георгий Кузнецов 

Во вторник 11 февраля на 
очередном заседании политсо-
вета регионального отделения 

«Единой России» принято 
решение о проведении пред-

варительного голосования по 
дополнительным выборам в 

Ульяновскую городскую думу.

Напомним, назначенные на 
27 апреля выборы в гордуму 
пройдут по трем одномандат-
ным округам, представители 
которых по разным причинам 
сложили свои депутатские 
полномочия. Геннадий антон-
цев (Заволжский округ № 14) 
избран в сентябре депутатом 
областного парламента; сергей 
Кузьмин (Засвияжский округ 
№ 27) с первого марта воз-
главит министерство спорта 
регионального правительства; 
валерий стародубцев (Желез-
нодорожный округ № 1) отка-
зался от мандата в связи с уго-
ловным делом, возбужденным 
по итогам его работы в должно-
сти директора МУП «Ульянов-
скдорремсервис». 

выступая перед членами 
политсовета, губернатор сергей 
Морозов обратил внимание на 
то, что выборы охватят не про-
сто три одномандатных избира-
тельных округа, но и три разных 
района города. соответственно,  
необходимо быть готовыми к 
рассматриванию всего спектра 
проблем, от падения производ-
ства на автозаводе до вопроса 
транспортного обслуживания 
Нового города, и к любым но-
вым вызовам.  

также глава региона отме-
тил, что если Геннадий антон-
цев «не только оставил о себе 
добрую память как депутат 
городской думы, но и продол-
жает работать в округе в новом 
качестве», то в первом избира-
тельном округе электоральная 
обстановка очень сложная, там 
понадобится ребрендинг пар-
тии, должен пройти поиск но-
вых лиц и новых проектов, фак-
тически «партии в нем придется 
реабилитироваться». 

Есть и дополнительные 
сложности. во-первых, это мак-
симально сжатые сроки. По-
скольку выборы внеочередные 
и решение горизбиркома об их 
назначении могло было быть 
принято как раньше, так и позже 
(выдвижение кандидатов нача-
лось в пятницу седьмого фев-
раля и продлится до девятого 
марта), партия была вынуждена 
подстраиваться под возможный 
лимит времени. Праймериз за-
кончатся 20 февраля, и уже 21-го 
политический совет региональ-
ного отделения соберется вновь, 
чтобы утвердить их результаты. 

во-вторых, и на этом акцен-

тировал внимание сергей Мо-
розов, несмотря на временное 
ограничение компании, прай-
мериз необходимо провести в 
максимально открытом режи-
ме, обеспечив право участия в 
процедурах предварительного 
голосования не только членов 
партии, но и активных, кон-
структивно настроенных граж-
дан, представителей обществен-
ных организаций и объединений 
(на региональном уровне «Еди-
ная Россия» заключила согла-
шение о сотрудничестве с 66 
общественными организация-
ми, на федеральном - с 85) и на-
родного фронта «За Россию». 

Говоря о технической сторо-
не, праймериз состоятся 18, 19 
и 20 февраля в Железнодорож-
ном, Засвияжском и Заволж-
ском округах соответственно. 
Прием документов от кандида-
тов заканчивается сегодня. Как 
отметил временно исполняю-
щий обязанности руководите-
ля исполкома регионального 
отделения Константин Долгов, 
по причине ограничения сроков 
из четырех регламентирован-
ных партией моделей прайме-
риз выбрана модель номер три.  
согласно правилам, «в голосо-
вании по кандидатам предва-
рительного внутрипартийного 
голосования могут принимать 
участие граждане РФ из чис-
ла членов партии, членов и 
участников иных организаций, 

утвержденные Организацион-
ным комитетом по проведению 
предварительного внутрипар-
тийного голосования в качестве 
выборщиков».

впрочем, выборной темой 
заседание политсовета не огра-
ничилось. Губернатор заявил, 

что поскольку главной задачей 
партии является забота о людях, 
то в Год человека труда и в Год 
профессиональной ориентации 
необходимо подумать о разра-
ботке регионального партийно-
го проекта, направленного на 
развитие кадрового потенциала 
и выявление молодых лидеров 

во всех приоритетных сферах 
регионального хозяйства (ин-
женерный комплекс, образова-
ние и наука, здравоохранение, 
сфера высоких технологий, ра-
бочие специальности и т.д.). 

Обсуждая вопросы социаль-
но-экономического развития 
региона, сергей Морозов под-
черкнул, что представителям 
партии нужно активнее вклю-
чаться в работу по таким клю-
чевым направлениям, как раз-
витие кадрового потенциала 
области и обеспечение продо-
вольственной безопасности на 
ее территории.

Кроме того, по мнению гу-
бернатора, региональное от-
деление должно включиться 
в работу по защите жителей 
области от некачественных 
продуктов питания и в целом 
от продукции, содержащей 
ГМО. в числе важнейших на-
правлений он отметил такие 
направления, как производ-
ство конкурентоспособного 
продовольствия, способного 
обеспечить внутренние по-
требности региона в основных 
продуктах питания; создание 
современной инфраструкту-
ры продовольственного ком-
плекса в цепи «производство -  
хранение - переработка - реа-
лизация».

также сергей Морозов 
предложил региональному от-
делению провести областной 
форум сторонников партии, на 
котором необходимо обсудить 
реализацию Майских указов 
президента и исполнение по-
ложений его послания Феде-
ральному собранию. И принять 
активное участие в формирова-

нии повестки Года культуры. 
секретарь регионального 

отделения виктор Корнев поо-
бещал главе региона проанали-
зировать все предложенное и на 
ближайшем заседании полит-
совета представить партийную 
программу действий по задан-
ным направлениям. 

Для ульяновских 
госслужащих  
организуют  
курсы  
русского языка

Олег Самарцев, 
доктор филологических наук, 
профессор, заведующий 
кафедрой журналистики 
и филологии Ульяновского 
государственного 
университета:
- Не могу ничего сказать про 
эффективность решения губерна-
тора, поскольку ни один совет, кто 
бы в него ни входил, проблему не 
решит. Проблема катастрофиче-
ского падения культуры языка в 
системе российского школьного 
образования.
Выпускники довольно слабо знают 
русский язык и очень поверхност-
но литературу. Прибавьте к этому 
массово плохой язык и отсутствие 
культуры в СМИ. Если государство 
не поймет простую истину, что язы-
ку надо учить с детства, то ничего 
не изменится.

стартовали праймериз «Единой России»

Максимально быстро  
и максимально открыто 

Сергей Морозов предложил 
региональному отделению провести 
областной форум сторонников 
партии, на котором необходимо 
обсудить реализацию Майских указов 
президента и исполнение положений 
его послания Федеральному собранию

На региональном уровне «Единая Россия» заключила согла-
шение о сотрудничестве с 66 общественными организациями, 
на федеральном - с 85

Надя Акулова

«Единая Россия» настроит общественный 
контроль вместе с палатой справедливости.

тема социальной справедливости ока-
залась в центре повестки заседания палаты 
справедливости и общественного контроля 
в Ульяновской области, состоявшегося в ми-
нувшую среду. Кроме того, на встрече прозву-
чали предложения по реализации совместных 
проектов, направленных на выстраивание си-
стемы общественного контроля.

Проводить мониторинг в сфере прав 
потребителей, по мнению секретаря 
Ульяновского регионального отделения 

партии «ЕДИНаЯ РОссИЯ» виктора 
Корнева, должны общественные органи-
зации. «Необходимо, чтобы все граждане 
включились в работу по наведению поряд-
ка. вооружившись правовыми знаниями, 
потребители могут начать активно защи-
щать свои права. в Ульяновской области 
успешно реализуется партийный проект 
«Народный контроль», мы готовы к со-
трудничеству и предлагаем оказывать все-
стороннюю поддержку инициатив палаты 
справедливости», - подчеркнул он.

За усиление контроля высказались и пред-
седатель палаты справедливости и обществен-
ного контроля в Ульяновской области Захар 
Мисанец. Он добавил, что состоявшийся диа-
лог должен носить системный характер.

- Будем встречаться, обсуждать те вопро-
сы, которые удалось нам решить и которые 
предстоит выполнить. Мы открыты для лю-
бых партий, общественных организаций. На 
сегодняшний день «ЕДИНаЯ РОссИЯ» - 
единственная из партий, которая выступила 
с предложением о сотрудничестве. Мы рады, 
что теперь можем перейти к  практической 
реализации совместного проекта», - заклю-
чил он.

Итогом встречи стало подписание со-
глашения о сотрудничестве и взаимодей-
ствии между Ульяновским  региональным  
отделением всероссийской политической 
партии «ЕДИНаЯ РОссИЯ» и палатой 
справедливости и общественного контроля в 
Ульяновской области.

От предложений - к практике
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Вопросы состояния  многоквар-
тирного  жилья повсеместно регла-
ментирует целый блок российского 

гражданского законодательства. 
Отдельные проблемы в этой сфере 

становятся и темами судебной 
практики.

с лета 2007 г. действует   Фе-
деральный закон «О фонде содей-
ствия реформированию жилищно-
коммунального хозяйства». в 
рамках этого законодательного 
акта, в том числе и на территории 
Ульяновской области, планомер-
но осуществляется капитальный 
ремонт многоквартирных домов. 
Ремонт завершается, обновленные 
многоэтажки вступают в эксплуата-

в сУд ЗА дЕло



Рубрику ведет 
пресс-
секретарь
областного 
суда 
Лидия Берч

ЖКх

Генпрокуратура намерена выйти 
с законодательными инициати-

вами по установлению уголовной 
и административной ответствен-

ности для руководителей орга-
низаций ЖКХ, не выполняющих 

своевременные расчеты за 
энергоресурсы, а также ввести 

обязательное страхование по 
рискам оказываемых ими услуг. 
Об этом в своем выступлении на  

«правительственном часе» в Гос-
думе заявил генпрокурор Юрий 

Чайка, рассказавший о сотнях 
тысяч нарушений, выявленных 
прокуратурой в сфере ЖКХ, а 

также об угрозах бесперебойно-
му и качественному предоставле-

нию населению  
коммунальных услуг.

- только за 2013 год органами 
прокуратуры в сфере ЖКх было 
выявлено 320 тыс. правонаруше-
ний - рост на 50%. вынесено 82 
тыс. представлений - рост почти 
на 50%. в суды направлено 53 тыс. 
исков и заявлений - рост на 77%. 
К дисциплинарной и администра-
тивной ответственности привлече-
но 63 тыс. виновных, возбуждено 
984 уголовных дела, - рассказал 
на парламентском часе в Госдуме 
Юрий Чайка, отметивший, что 
рост преступлений в ЖКх стал са-
мым большим в сфере экономики. 

Как отметил генпрокурор, все 
эти преступления приобрели си-
стемный характер и не позволя-
ют изменить ситуацию в отрасли, 
волнующую практически каждого 
гражданина России.

во многом виной тому пред-
ставители региональной власти и 
органов местного самоуправления, 
которые, по мнению прокуратуры, 
не стремятся выполнять возложен-
ные на них обязанности. Как пояс-
нил Чайка, чиновники заявляют, 
что для наведения порядка в сфере 
ЖКх им нужны средства, однако, 
по его мнению, им следует хотя бы 
вовремя реагировать на изменения 
федерального законодательства.

- только после вмешательства 
прокуроров устранялись нару-
шения закона в региональных и 
муниципальных правовых актах, 
вынесено почти 8 тыс. протестов, 
- заявил Чайка, в качестве явных 
нарушителей выделив Забайкаль-

шения признаны незаконными и 
отменены, - подчеркнул он.

По словам Чайки, во многих ре-
гионах России угрозу бесперебой-
ному и качественному предостав-
лению населению коммунальных 
услуг создают долги коммуналь-
ных организаций. Кстати, самая 
высокая задолженность органи-
заций коммунального комплекса 
- в Московской области (5,3 млрд 
рублей).

Еще одним массовым наруше-
нием в сфере ЖКх стало необо-
снованное повышение регионами 
тарифов на коммунальные услуги, 
которое, как отметил Юрий Чайка, 
является одним из основных фак-
торов, создающих социальную на-
пряженность в обществе. 

- Например, в Казани одной 
из управляющих компаний про-
изведен перерасчет платы за тех-
ническое обслуживание домовых 
приборов учета на сумму свыше 
1,5 млн рублей, - пояснил генпро-
курор, указав также на то, что в 
регионах медленно решается за-
дача переселения граждан из ава-
рийного жилья. По его словам, в 
прошлом году по причине срывов 
сроков реализации региональных 
программ фондом содействия ре-
формированию ЖКх финансиро-
вание программы по переселению 
приостановлено в 42 регионах. 

Как считают в ведомстве, в це-
лях более эффективного противо-
действия криминализации сферы 
ЖКх и устранения нарушений не-
обходимо принятие ряда законов. 
в частности, следует рассмотреть 
вопрос об установлении уголов-
ной и административной ответ-
ственности за неисполнение ор-
ганизациями, осуществляющими 
управление жилищным фондом, 
обязанностей по расчету за потре-
бленные коммунальные ресурсы, 
повлекшее причинение ущерба 
правам и интересам граждан. так-
же целесообразно ввести норму 
обязательного страхования по ри-
скам наступления ответственно-
сти управляющей компании.

Как пояснил Юрий Чайка, в 
ближайшее время Генпрокуратура 
посвятит этой проблеме заседание 
коллегии, куда пригласит всех за-
интересованных представителей 
министерств и ведомств. 

«Коммунальный сектор - единственный сектор экономики, где зафиксирован рост скрытых нарушений», 
- сказал Чайка

Юрий Чайка отругал регионы за ЖКх

ский и Пермский края, амурскую, 
Мурманскую области, Карачаево-
Черкесию.

- в таких условиях трудно 
говорить об эффективном кон-
троле за управляющими компа-
ниями ЖКх и, соответственно, 
о прозрачной работе этих орга-
низаций, крайне востребованных 
обществом. Повсеместно ими на-
рушаются права граждан путем со-
крытия информации о финансово-
хозяйственной деятельности, 
незаконного взимания платы за 
содержание жилых помещений, 
некачественного предоставления 
коммунальных услуг, - подчер-
кнул генпрокурор, отметив сла-
бость контроля за деятельностью 
этих организаций на местах.

Как сообщил Юрий Чайка, 
при общем причиненном кри-
минальной деятельностью ЖКх 

ущербе, оцененном в более чем 
34 млрд рублей, возмещено лишь 
866 млн рублей, что составляет 
всего 2,5%. При этом генпрокурор 
подчеркнул, что расследование 
уголовных дел в этой сфере носит 
неоправданно затяжной характер, 
тут особенно отличились смолен-
ская, Челябинская, Ярославская, 

воронежская и волгоградская об-
ласти. 

- На ранних стадиях расследо-
вания прекращается производство 
каждого пятого уголовного дела. 
Например, следователями Мини-
стерства внутренних дел прекра-
щено 850 уголовных дел, при этом 
по 526 делам прокурорами эти ре-

цию  и остаются  под защитой  того 
же закона.

три с половиной года  тому на-
зад одна из сельских районных 
администраций и местная домо-
управляющая компания в рамках 
муниципальной адресной програм-
мы  по  проведению капитального 
ремонта многоквартирных домов 
заключили соглашение: поселение 
предоставило управляющей компа-
нии средства на капремонт много-
квартирных домов (в том числе и 
дома, о котором пошла позже речь в 
суде), а домоуправляющая компания 
обязалась использовать их по целе-
вому назначению в определенный 
срок. Кроме того, районная адми-
нистрация бралась контролировать 
использование  денежных средств,  
отпущенных на  такой  ремонт. 

Затем  домоуправляющая ком-
пания  заключила договор с подряд-
чиком, который  и провел тот самый 
капитальный ремонт домов. в  до-
говоре   же изначально  указали, что 
гарантийный послеремонтный  срок 
эксплуатации  жилых объектов  со-
ставляет 5 лет с момента подписания 
акта приемки работ.

Капремонт завершили в назна-

ченные сроки. У дома, о котором 
позже  пошла речь в суде, отремон-
тировали крышу и фасад. И, как по-
ложено, подписали  с участием пред-
ставителя районной  администрации  
акт приемки данного объекта.

 а три года спустя органы  регио-
нального государственного жилищ-
ного надзора при  обследовании  это-
го жилого дома  выявили частичное 
отслоение штукатурно-окрасочного 
слоя по всему фасаду, а между блоч-
ными соединениями - частичное, но 
отсутствие цементного раствора, а 
тот, что  и уцелел, сильно крошился. 

 По материалам  государственно-
го жилищного надзора и появился 
судебный иск о возложении на адми-
нистрацию муниципального образо-
вания  обязанности организовать ре-
монтные работы по восстановлению 
штукатурно-окрасочного слоя фа-
сада и цоколя, а также межблочных  
швов спорного дома в соответствии 
с предъявляемым качеством.

 суд удовлетворил эти требова-
ния в полном объеме. 

Исходила же судебная инстан-
ция  из того, что 8 из 12 квартир, то 
есть три четверти  жилья в данном 
доме, находятся в собственности 

муниципального образования. 
К тому же  районная администра-

ция как собственник муниципаль-
ного имущества обязана содержать 
жилищный фонд в надлежащем со-
стоянии, контролировать целевое 
использование денежных средств на  
капремонт вверенного жилья. 

Но  вслед появилась апелля-
ционная жалоба  в суд областной. 
Районная администрация просила   
первоначальное решение  суда от-
менить. Якобы предстоящие  работы 
по ремонту фасада дома являются 
обязанностью всех собственников 
его помещений, включая отдельных 
квартировладельцев, пропорцио-
нально занимаемой площади.  

 Но и  областная судебная ин-
станция первоначальное судебное 
решение оставила без изменения. И 
вот почему. 

Довод администрации МО о том, 
что она не единственный собствен-
ник жилья в многоквартирном доме, 
о котором зашла речь в суде,   пошел 
вразрез с нормами действующего 
права и условиями договора по ка-
питальному  ремонту  этого объекта.

По договорным обязательствам 
к основным требованиям ремонта 

отнесено соблюдение технологии 
и качества производства работ  по 
сметной документации, стандартам, 
нормам и правилам производства 
работ, применяемых на территории 
страны. а к правам и обязанностям 
заказчика относится контроль за 
работами подрядчика. в случае об-
наружения недостатков, требующих 
устранения в течение гарантийного 
срока, заказчик выдает подрядчику 
соответствующее предписание  с 
указанием сроков их устранения. 
Подрядчик устраняет все недочеты 
своими силами и за свой счет. тако-
ва формула.

  Как установил суд, районная 
администрация никаких мер  по 
устранению недостатков, в том чис-
ле  через официальные претензии 
к подрядчику, не предпринимала. 
вот почему суд и обязал ее органи-
зовать восстановление штукатурно-
окрасочного слоя фасада и цоколя, 
а также межблочных соединений  
плохо отремонтированного дома. 

вот так может обернуться не-
догляд в ситуации с капремонтом 
многоквартирных жилых домов для  
администрации отдельно взятого 
муниципального образования.

в  силу гарантийного срока

Только долгов, признанных судами, у городских управляющих 
организаций Ульяновска перед энергетиками насчитывается 
на сумму больше миллиарда рублей, и, несмотря на исправные 
платежи ульяновцев, долги муниципальных предприятий перед 
ресурсоснабжающими организациями растут. Так, 3 февраля 
Арбитражный суд Ульяновской области принял решение взы-
скать с ОАО «Городская управляющая компания Засвияжского 
района» в пользу Волжской ТГК 326 719 026 рублей с учетом 
пеней за поставленную тепловую энергию с февраля 2012 
по декабрь 2012 года. 

Генпрокурор России рассказал депутатам Госдумы о том,  
что больше всего волнует россиян
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Справка «Ульяновской правды» 
Олег Геннадье-
вич Охотников 
- профессор, 
доктор физико-
математических 
наук (УлГУ/ 
руководитель 
лаборатории 
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оптики Центра 
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ных исследова-

ний г. Тампере (Финляндия), один из 
ведущих мировых специалистов в 
области физики лазеров (волоконных 
и полупроводниковых лазеров, а 
также импульсных лазеров, обеспе-
чивающих генерацию пико- и фем-
тосекундных лазерных импульсов, 
автор более 280 работ в высокорей-
тинговых международных журналах, 
победитель конкурса 2013 г.  
по привлечению ведущих ученых в 
российские вузы. Эксперт Нобе-
левского комитета по направлению 
«Физика».

экономика

Василиса Краснова

Управляющую компанию пор-
товой особой экономической 

зоны «Ульяновск-Восточный» 
преобразуют в дочернее пред-
приятие ОАО «ОЭЗ» и Корпо-

рации развития Ульяновской 
области.

Соответствующее решение 
было принято 11 февраля в рам-
ках совещания по вопросам ре-
организации управляющей ком-
пании с участием замминистра 
экономического развития РФ 
олега Савельева и главы регио-
на Сергея морозова. В рамках 
совещания участники обсуди-
ли корпоративные процедуры 
преобразования филиала оао 
«оэЗ» в Ульяновской области в 
дочернее предприятие (Доао). 
В течение ближайшего месяца 
соответствующие процедуры 
будут пройдены, и уже с марта 
управляющая компания, учре-
дителями которой станут оао 
«оэЗ» и оао «корпорация раз-
вития Ульяновской области», 
начнет работу.

- это позволит быстрее раз-
вивать проект, привлекать в него 
заемное финансирование и бо-
лее оперативно принимать реше-
ния. Благодаря реорганизации 
управляющая компания полу-
чит большую самостоятельность 
в решении многих вопросов, в 
том числе по строительству объ-
ектов инфраструктуры, - отме-
тил руководитель филиала оао 
«оэЗ» в Ульяновской области 
Денис Барышников.

Предполагается, что в со-
вет директоров дочернего пред-
приятия войдут представители 
минэкономразвития РФ, оао 
«оэЗ», члены облправитель-
ства, представители корпорации 
развития региона, а также экс-
перты авиационной отрасли. В 
скором времени будут утвержде-
ны конкретные кандидатуры. 

В ходе визита в регион олег 
Савельев также осмотрел пло-
щадку аэропортовой особой эко-
номической зоны и ознакомился 
с ходом строительства объектов 
инфраструктуры первого пуско-
вого комплекса ПоэЗ и склад-

В Мелекесском районе модернизируется про-
изводство бумаги и картона из вторсырья ООО 

«Волгапром». В настоящее время на предприятии 
ведутся пусконаладочные работы новой произ-
водственной линии, сообщает портал Медиа73. 

Запуск новой линии запланирован  на  второе 
полугодие 2014 года. объем инвестиций в модерни-
зацию составляет 14 миллионов рублей. Вложения 
позволят предприятию расширить ассортимент  вы-
пускаемой продукции, снизить себестоимость и в 
два раза повысить объемы производства.

Также в перспективах развития предприятия 
- приобретение здания промышленной котельной 
в совхозной части рабочего поселка мулловка. на 
площадях здания котельной планируется открыть 
новую линию по производству туалетной бумаги с 
объемом производства 600 тонн в год, пишет портал 
медиа73 со ссылкой на главного инженера пред-
приятия Сергея кучера. 

По мнению экспертов рынка, данная идея име-
ет очень большой потенциал и большие перспек-
тивы дальнейшего развития. Спрос на туалетную 
бумагу, салфетки и бумажные полотенца не просто 
стабилен, а ежегодно возрастает. В Европе за по-
следние годы он растет на 7-9% ежегодно. Такие 
же темпы роста касаются и России. и, по мнению 
многих экспертов, тенденция такого роста сохра-
нится и в будущем.

Запуск линии возможен в течение одного года 
с момента установки оборудования. это  позволит 
создать сорок новых рабочих мест со средней зара-
ботной платой 11 тысяч рублей. кроме того,  заклю-
чен контракт с известной итальянской фирмой ST 
MACCHINE на поставку оборудования для разво-
локнения макулатуры и грубого сортирования бу-
мажной массы. 

В УлГУ будет 
создана первая 
международная 
лаборатория 
в области 
квантовой 
электроники

В регионе есть необходимый 
потенциал для реализации на-
учных проектов в сфере кван-

товой электроники. Именно 
это стало одной из основных 

причин в выборе Ульяновской 
области в качестве площадки 

для размещения лабора-
тории. Исследовательский 

центр откроется на базе 
Ульяновского госуниверсите-
та. Его возглавит профессор, 

руководитель лаборатории 
сверхбыстрой оптики Центра 
оптоэлектронных исследова-
ний г. Тампере (Финляндия)  

Олег Охотников. 

- на протяжении уже не-
скольких лет мы взаимодей-
ствуем с Ульяновским госуни-
верситетом, и оказалось, что 
те системы лазеров, которые 
мы развиваем, смогут найти 
применение здесь. к тому же, 
в отличие от Тампере, у людей 
здесь абсолютно иной подход 
к внедрению новых техноло-
гий. им не присущ излишний 
консерватизм, они буквально 
«рвут» из рук новые разра-
ботки и готовы проводить экс-
перименты и много работать, 
- подчеркнул охотников.

на первоначальном этапе 
предполагается сформировать 
команду из 15 человек, в ко-
торую войдут представители 
финской лаборатории, ученые 
и аспиранты УлГУ. В течение 
трех лет планируется получить 
ряд оригинальных научных ре-
зультатов и технологических 
решений в области физики ла-
зеров, волоконных датчиков и 
систем для медицины, атомной 
энергетики и аэрокосмическо-
го комплекса.

По оценкам экспертов, 
разработка оптоволоконных 
систем распределенного мо-
ниторинга, мощных лазерных 
комплексов и специальных 
волокон позволит добиться 
интеграции университетской 
науки и предприятий, заинте-
ресованных в разработке со-
ответствующих компонентов. 
Реализация проекта позволит 
обеспечить подготовку специ-
алистов данного профиля (во-
локонная оптика, волоконные 
датчики и сенсоры, лазерные 
технологии). к этой работе 
будут привлечены ведущие 
сотрудники научного центра 
волоконной оптики Ран и ин-
ститута общей физики Ран.

Льгота  
по земельному 
налогу 
восстановлена

Уважаемые 
налогоплательщики! 

инспекция ФнС России 
по Железнодорожному рай-
ону г. Ульяновска сообщает, 
что решением Ульяновской 
городской думы от 29.01.2014 
№ 3 с 1 января по 31 декабря 
2014 года на территории го-
рода Ульяновска частично 
восстановлена льгота в раз-
мере 50% по земельному на-
логу:

- для гаражно-
строительных кооперативов, 
их членов, а также для фи-
зических лиц, за земельные 
участки, предоставленные 
для размещения индивиду-
альных гаражей;

- для кооперативов по 
строительству и эксплуата-
ции погребов, их членов, а 
также для физических лиц, 
за земельные участки, предо-
ставленные для размещения 
индивидуальных погребов.

напоминаем, что ранее 
решением Ульяновской го-
родской думы от 21.12.2012 
№ 216 с 1 января 2014 года 
льгота по земельному на-
логу в размере 90% была 
отменена.

ПоэЗ изменит статус
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Справка «Ульяновской правды» 
Портовая особая экономическая зона «Ульяновск-Восточный» создана в соответствии с Постановлением № 1163 
Правительства Российской Федерации от 30 декабря 2009 года на территории Ульяновской области. Площадь ПОЭЗ 
составит на первом этапе 120 гектаров, а в перспективе будет увеличена до 640 гектаров.  На этой территории 
будут развиваться три основных вида деятельности: производство авиационной техники; техническое обслуживание, 
ремонт и модернизация авиационной техники;  логистика, складская деятельность, оптовая торговля. Помимо готовой 
инфраструктуры и пониженных арендных ставок на землю, резиденты Ульяновской ПОЭЗ освобождаются от выплат 
таможенных пошлин и НДС на товары, ввозимые на территорию особой зоны из-за границы РФ, а также получают ряд 
налоговых льгот. В частности, в течение 10 лет резиденты пользуются пониженной ставкой налога на прибыль (2%) и не 
платят транспортный и земельный налоги, а в течение 15 лет - налог на имущество. 

ского комплекса одного из пер-
вых резидентов ПоэЗ - ооо 
«ааР Рус».  

- Я впервые в Ульяновской об-
ласти. Рад был на месте посмотреть 
быстрорастущий и показывающий 
хорошие результаты индустриаль-
ный парк «Заволжье». кроме того, 
я ознакомился с перспективами ре-
ализации проекта портовой зоны. 
Уверен, нахождение этих проектов 
в непосредственной близости, на-
личие достаточно большой терри-
тории позволит удовлетворить те 
амбиции, которых недостаточно 
для развития многих других осо-
бых экономических зон, - проком-
ментировал Савельев.

Чиновник также отметил боль-
шую роль региональных властей в 
реализации передовых современ-
ных форм привлечения прямых 
инвестиций. По его словам, они 
растут только там, «где неравно-
душный губернатор и его команда 
в ежедневном режиме занимаются 
привлечением инвестиций и рабо-
той с конкретными инвесторами».

Заместителю министра эконо-
мического развития также пред-
ставили проект развития при-
легающих территорий портовой 
особой экономической зоны. В 
числе возможных вариантов - 
строительство поселка инвесторов 
на участке рядом с селом архан-
гельское.

- Прилегающая территория 
должна обеспечивать потребности 
наших резидентов. нужно сделать 
так, чтобы компании могли разме-
стить свой топ-менеджмент в ком-
фортных условиях. Для этого нам 
здесь необходимо предусмотреть 
арендное жилье с учетом долго-
срочных перспектив развития этой 
зоны, - заметил олег Савельев. 

В мулловке решили заработать  
на туалетной бумаге

Справка «Ульяновской правды» 
Впервые туалетная бумага была произведена в Китае  
во II веке н.э. И была она шелковая. В России же это 
гигиеническое средство появилось лишь в XVI веке. Чем 
только люди не пользовались до этого для своих нужд. В ход 
шли и скорлупа от кокосовых орехов, и створки мидий, и 
кукурузные кочаны… Более богатые люди и царские семьи 
использовали розовую воду, шерстяные и кружевные 
ткани. К счастью, уже в XVIII веке производство туалетной 
бумаги резко увеличилось в связи со стремительным раз-
витием всей бумажной промышленности.

Специалисты предприятия ведут переговоры на 
поставку оборудования для тонкого сортирования бу-
мажной массы.

- Сейчас килограмм сырья стоит 8,30 рублей, че-
тыре года назад стоимость была 4,5 рубля. крупные 
фабрики боятся поднимать цены, так как рынок рух-
нет, и сырье начнут возить из-за рубежа. В свое время 
макулатурное сырье охраняли, сейчас же оно уходит 
в другие регионы - и это основная наша проблема, - в 
интервью порталу отметил Сергей кучер.

Олег Савельев отметил большую 
роль региональных властей  

в реализации передовых  
современных форм привлечения 

прямых инвестиций
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В этом году в Новомалыклин-
ском районе откроются сразу 

два современных детских сада. 
Один, рассчитанный на 60 

малышей, будет возведен на 
средства инвестора и впослед-
ствии выкуплен в муниципаль-

ную собственность. Второй, 
на 140 мест, буквально на днях 
откроется после капитального 
ремонта. По предварительным 

подсчетам эти два проекта 
обойдутся региональной власти 

примерно в 100 млн рублей. 

Здание детского сада «Сол-
нышко» в поселке ст. Якушка 
было построено в 1971 году. 
как это часто бывает, строители 
возводили времянку, а прослу-
жила она более 40 лет. однако 
по результатам недавней экс-
пертизы здание было признано 
непригодным для дальнейшего 
использования, и 23 малыша, 
которые посещают детсад, мог-
ли остаться без единственного 
в округе дошкольного учреж-
дения. Решать проблему при-
шлось сообща - местные власти 
привлекли инвестора, который 
согласился на свои средства 
возвести новый детский сад. 
Региональные власти зарезер-
вировали 45 млн рублей для 
выкупа готового здания в муни-
ципальную собственность. 

12 февраля глава региона 
Сергей морозов осмотрел пло-
щадку, где предполагается по-
строить новый детский сад. как 
пояснил инвестор - генеральный 
директор группы компаний «ав-
рора» Евгений Шульга, после 
сдачи объекта старое здание до-
школьного учреждения будет 
снесено. новый детский сад  раз-
местится на участке рядом с су-
ществующим детсадом, на месте 
нынешнего пустыря. Планирует-
ся, что в саду будут созданы три 
группы на 60 детей. это позво-
лит полностью снять в поселке 
очередь в дошкольные учрежде-
ния и начать принимать детей из 
близлежащих сел. 

министр образования и нау-
ки Ульяновской области Екате-
рина Уба сообщила, что сейчас 
проект нового детского сада 
проходит ценовую экспертизу, в 
конце февраля планируется под-
писать соглашение между прави-
тельством региона и инвестором 
о начале строительства. Сам Ев-
гений Шульга  отметил, что он 
готов приступить к строитель-
ству  15 марта и сдать полностью 

В конце февраля в новой малыкле  
откроется детский сад на 140 мест

В ожидании «Сказки» 

меблированный и оснащенный 
оборудованием детский сад в но-
ябре 2014 года. ознакомившись 
с проектом, губернатор попросил 
уделить особое внимание тому, 
чтобы для строительства и от-
делки использовались современ-
ные и долговечные материалы.

- кроме того, мы будем тре-
бовать от каждого главы района 
план обязательств того, что они 
сделают в селах, где открываются 
такие крупные объекты. Чтобы 
они продолжали благоустраи-
вать свою территорию - спилива-
ли старые деревья, ставили ла-
вочки, высаживали цветы, чтобы 
населенный пункт радовал и его 
жителей, и гостей, - добавил гу-
бернатор.

Если все необходимые про-
цедуры завершатся в срок, сторо-
ны смогут подписать соглашение 
прямо на церемонии открытия 
еще одного дошкольного учреж-
дения в районе. на 26 февраля 
запланирован пуск после капре-
монта детского сада в новой ма-
лыкле.  

- Сейчас здесь работает один 
детский сад, но он уже давно пе-
реполнен: рассчитан на 90 мест, а 
посещают его 150 малышей, - рас-
сказал секретарь местного отде-
ления партии «Единая Россия» 

александр альхименко. - Поэто-
му райцентр остро нуждался в 
открытии еще одного дошколь-
ного учреждения. и вот букваль-
но за полгода здание полностью 
преобразилось: из аварийного 
стало суперсовременным, после 
ремонта его трудно узнать. 

Восстановительные работы 
в этом детском саду прошли в 
рамках программы модерни-
зации региональной системы 
дошкольного образования. на 
капремонт было направлено 56 
млн рублей, за счет этих средств 
были утеплены стены здания, 
заменена кровля, инженерные 
коммуникации, окна и техно-
логическое оборудование, бла-
гоустроена территория.

- Здесь было использовано 
очень интересное решение, - рас-
сказала Екатерина Уба. - нигде, 
кроме как в новой малыкле, так 
еще не делают. Я говорю о ком-
плексном подходе к  оснащению 
детского сада. Везде пока рабо-
тают с разными поставщиками, 
поэтому и результаты получают-
ся разными. Здесь же был при-
влечен один поставщик, который 
работает с оборудованием для 
детсадов, отсюда - быстрота и ка-
чество исполнения заказа. Бла-
годаря этому удалось соблюсти 

единый стиль и единые сроки по-
ставки оборудования. Сейчас он 
полностью удовлетворяет всем 
требованиям к современному 
детскому саду.

По информации министер-
ства образования и науки, ка-
питальный ремонт здания был 
начат в сентябре прошлого года, 
после открытия в нем заработают 
семь групп на 140 детей. Благо-
даря такой вместимости удастся 
разгрузить переполненный дет-
сад и принять еще порядка 70 ма-
лышей. Всего в списках на посту-
пление в «Сказку» уже значатся 
134 юных новомалыклинцев.  

- Я объезжаю достаточно 
много учреждений - и построен-
ных с нуля,  и переделанных, и 
модернизированных,  - отметил 
Сергей морозов после визита в 
детский сад. - и могу честно ска-
зать, что это номер один из того, 
что я видел. он дает фору даже 
ульяновским детским садам. 

Екатерина Уба добавила, 
что на базе этого дошкольного 
учреждения планируется орга-
низовать семейный «клуб вы-
ходного дня», работа которого 
будет направлена на повышение 
педагогической культуры ро-
дителей, на развитие навыков 
общения с детьми.

экономика

ЗАКОН О 
ЗАЩИТЕ СЕМЬИ: 
Какая семейная 
политика нужна 
нашей стране?

Россияне поддерживают боль-
шинство общественных инициа-
тив по регулированию семейных 

отношений, но не согласны 
приравнять церковное венчание к 
официальной регистрации брака. 

Всероссийский центр изучения 
общественного мнения (ВЦиом) 
представил данные о том, какие из 
идей в сфере семейной политики, 
высказанных депутатами Государ-
ственной думы РФ в последнее 
время, поддерживают россияне,  
а какие - нет. 

наиболее одобрительно рес-
понденты оценили инициативу 
ужесточить санкции против непла-
тельщиков алиментов: 74% респон-
дентов выступают за ограничение 
совершения ими дорогих покупок 
(недвижимости, турпутевок и др.).  
Против этой меры выступает лишь 
пятая доля опрошенных (20%), 
причем протест чаще выражают 
респонденты с высоким уровнем 
дохода (24%), нежели малообеспе-
ченные (12%). 

каждый второй респондент 
поддерживает взимание специаль-
ного сбора при разводе в пользу 
детей, родители которых уклоня-
ются от выплаты алиментов. наши 
сограждане также выступают за 
усиление мер, направленных на 
уменьшение числа абортов: 67% 
участников опроса предлагают 
сделать необходимым для несо-
вершеннолетних, решившихся на 
этот шаг, наличие письменного со-
гласия от родителей или законных 
представителей. 

к вмешательству представите-
лей Русской православной церкви 
(РПЦ) или других традиционных 
религий в сферу семейной полити-
ки наши сограждане относятся не-
однозначно. Включение в комис-
сии по делам несовершеннолетних 
религиозных деятелей негативно 
оценивает каждый третий участ-
ник опроса. 

Самой спорной инициативой 
стал вопрос о необходимости иметь 
свидетельство о венчании в церкви 
для регистрации брака в ЗаГСе. 
Так, 42% наших сограждан поддер-
живают этот пункт, а 48% - напро-
тив, отвергают его. интересно, что 
молодежь полностью солидарна в 
этом вопросе с людьми преклонно-
го возраста (по 44% респондентов, 
соответственно, не поддерживают 
данное нововведение).

(Окончание, начало  на стр. 2)
Проанализировав эти и другие данные, олег 

асмус отметил, что нужно уже сейчас предпри-
нимать действия, которые дадут результаты к 2020 
году. Первый этап такой работы - достижение ну-
левого уровня естественной убыли населения.

- к 2016-2017 году мы должны добиться, чтобы 
смертность не превышала рождаемости. опреде-
ленные предпосылки для этого есть: в 2003 году 
смертность превысила рождаемость в 1,9 раза, в 
2013 году - в 1,2 раза. Думаю, такими темпами за-
дача будет выполнена. 

начальник управления по семейной и демогра-
фической политике Ульяновской области Татьяна 
мурдасова отметила, что для достижения этой 
цели нужно сосредоточить усилия на оказании эф-
фективной адресной помощи семьям с детьми. она 
высказала предложение законодательно закрепить 
инициативу об «иммунитете» от увольнения и со-
кращения с основного места работы родителей, 
имеющих детей в возрасте до трех лет. Еще одно ее 
предложение - проработать возможность компен-
сации процентной ставки по ипотечному кредиту 
для семей с новорожденными. 

Участники совещания отметили, что свой 
вклад в демографическую картину региона вносят 

карьера или семья?

образовательная и трудовая миграции: по данным 
минобра, в 2013 году Ульяновскую область покину-
ли 1818  выпускников 11-х классов. При этом на уни-
кальные специальности, не представленные в нашем 
регионе, поступили только 1,5 процента из них. По 
словам министра образования и науки региона Ека-
терины Убы, для снижения этих цифр необходимо 
решить несколько проблем: сократить дефицит мест 
в общежитиях, повысить транспортную доступ-
ность для жителей районов, отдаленных от област-
ного центра. По данным областного департамента 
занятости населения, в 2013 году почти 3,5 тысячи 
наших земляков уехали работать в другие регионы. 
В основном это строители, электрики, сварщики, 
разнорабочие и  водители, нашедшие за пределами 
региона более высокооплачиваемую работу. 

опрос

ЦИФрА
С НАчАЛА гОдА 
в УЛЬяНОвСКОй ОбЛАСТИ рОдИЛОСЬ 

1511 дЕТЕй -  эТО НА  

60 больше, чем за аналогичный период прошлого 
года.  Средний возраСт жителя УльяновСкой  
облаСти - 41,5 года - это 13-е меСто в пФо. 
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В 2013 году объем 
инвестиций по линии 
малого бизнеса вырос  
в 1,5 раза.

В днеВник делоВого челоВека
Руслан  

Гайнетдинов:Изменена форма заявления  
на получение патента
Внесены изменения в некоторые формы документов, используемых 
при применении патентной системы налогообложения, в том числе в 
новой редакции изложено заявление на получение патента; внесены 
дополнения в форму сообщения о несоответствии требованиям при-
менения ПСН (данное сообщение индивидуальный предприниматель 
обязан направить в налоговый орган в случае несоблюдения требова-
ний, предусмотренных пунктами 1 и 2 пункта 6 статьи 346.45 НК РФ). 
Введено уточнение, касающееся порядка представления заявления 
об утрате права на применение ПСН и переходе на общий режим на-
логообложения, а также снятия с учета (прописано, в частности, что за-
явление подается в любой из налоговых органов, в которых ИП состоит 
на учете в связи с применением ПСН, снятие с учета осуществляется 
в течение 5 дней со дня получения заявления/со дня истечения срока 
уплаты налога).

Предпринимателей ждут на семинарах 
Серия обучающих семинаров для субъектов малого и среднего пред-
принимательства на базе Ульяновского бизнес-инкубатора продолжа-
ется. Сегодня, 14 февраля, представителей бизнеса ждут на семинаре 
«Интернет-маркетинг на малом предприятии». В субботу эксперты 
поделятся с желающими основами бизнес-планирования и секретами 
продвижения бизнеса в социальной сети «В Контакте», в воскресенье 
- базовыми знаниями менеджмента на малом предприятии. В начале 
следующей недели в бизнес-инкубаторе состоится тренинг, посвящен-
ный технологиям эффективных продаж. Также в течение следующей 
недели предприниматели смогут посетить еще несколько семинаров: 
18 февраля - «Практический маркетинг на малом предприятии»,  
19 февраля - «Реклама и стимулирование сбыта на малом предприя-
тии», 20 февраля - «Государственная регистрация малого предприятия. 
Режимы налогообложения в РФ. Выбор оптимального режима на-
логообложения»

Президент Владимир Путин в 
последнем Послании Фе-

деральному собранию РФ 
отметил, что развитие Сибири 

должно стать приоритетом 
России в XXI веке. В этом 

контексте XI Красноярский 
экономический форум может 
стать площадкой, на которой 

будет презентован как сам 
регион, так и его ключевые 

инвестиционные проекты. «В 
этом плане у форума есть все 
шансы повлиять на развитие 

Сибири в будущем», - считает 
президент Общероссийской 
общественной организации 

малого и среднего предприни-
мательства «ОПОРА РОС-

СИИ» и модератор одного из 
«круглых столов» КЭС  

Александр Бречалов. 

По его мнению, приорите-
том форума должно стать каче-
ственное обсуждение вопросов 
и проблем развития экономики 
в целом и, «конечно, вопросов 
развития малого бизнеса, ко-

торый может стать тем самым 
драйвером роста».

отвечая на вопрос неза-
висимого информационного 
агентства, какую роль на КЭФ 
призвано сыграть экспертное 
сообщество, Бречалов отве-
тил, что экспертные советы 
могут быть достаточно эф-
фективными, однако ценные 
рекомендации экспертов часто 
сталкиваются с препятствия-
ми. «Малому бизнесу нужны 
новые стимулы для развития, 
иногда это связано с необхо-
димостью снижать налоговое 
бремя, тем временем финансо-
вый блок не готов жертвовать 
выпадающими доходами из 
бюджета», - отметил президент 
«опоры россии».

в качестве примера удач-

ного сотрудничества экспер-
тов с региональными властями 
александр Бречалов привел 
Ульяновск. 

- Благодаря успешной ра-
боте консультантов и работе 
сильной команды правитель-
ства Ульяновская область ста-
ла лучшей в рейтинге регионов 
с наиболее успешным инвести-
ционным климатом, и губерна-
тор Сергей Морозов поехал в 
этом году в давос, чтобы рас-
сказать об этом опыте. Кроме 
того, регион самостоятельно 
вводит налоговые и другие 
преференции для бизнеса, в 
итоге наполняемость бюджета 
от роста налоговых отчисле-
ний выросла, - сказал  лидер 
«опоры россии» александр 
Бречалов. 

Бречалов отметил Ульяновск
в качестве примера удачного сотрудничества экспертов  
с региональными властями

Василиса Краснова

Об этом 10 февраля на со-
вещании с представителями 
городской администрации и 
предпринимателями заявил 

глава региона Сергей Моро-
зов. Напомним, по его по-

ручению в городе Ульяновске 
разрабатывается концепция 

развития малой торговли. Спе-
циально созданная в октябре 

прошлого года рабочая группа 
проводит инвентаризацию 

соответствующих объектов, а 
также разрабатывает право-

вой акт, закрепляющий все 
требования к таким торговым 

точкам и территории их рас-
положения.

- в составе рабочей группы 
были созданы три комиссии: 
по инвентаризации нестацио-
нарных торговых объектов, 
их внешнему архитектурному 
облику и по разработке схемы 
размещения данных объектов, 
- рассказывает глава админи-
страции города Ульяновска 
Сергей Панчин. - Первая из них 
уже закончила работу. Соглас-
но данным инвентаризации, 
в Ульяновске функционирует  
1 461 объект малой торговли, из 
которых 994 имеют земельно-
правовые документы. 408 кио-
сков и павильонов работают 
без соответствующих разреше-
ний, из них 202 ранее подавали 
заявление на оформление до-
кументов, от остальных подоб-
ных материалов не поступало.

если с владельцами тех 
объектов, которые никогда не 
подавали материалы на оформ-
ление, все вопросы будут ре-
шаться в судебном порядке, то 
тем, кто хочет узаконить свой 
бизнес, власть готова пойти 

навстречу. Поддержка, разуме-
ется, ждет и добросовестных 
предпринимателей:

- если мы видим, что пред-
приниматели следят за внеш-
ним обликом своих помещений, 
платят официальные зарплаты 
работникам, соблюдают на-
логовое законодательство, им 
должно предоставляться право 
на аренду сроком до 10 лет, - 
отмечает глава региона Сергей 
Морозов.

Это решение стало одним 

из первых крупных достиже-
ний регионального отделения 
общественного объединения 
предпринимателей «оПора 
роССИИ», членом которой 
является губернатор. на при-
нятии данного предложения 
также настаивал новый бизнес-
омбудсмен региона татьяна 
Скопцова.   

в ходе мероприятия с 
представителями малого биз-
неса были подписаны первые 
договоры о продлении аренды. 

в их числе оказался индиви-
дуальный предприниматель 
Сергей Бурлев, у которого 
срок договора аренды на зе-
мельный участок на улице 
рябикова истек 31 декабря 
прошлого года. Между тем два 
года назад предприниматель 
потратил больше миллиона 
рублей на реконструкцию раз-
мещающегося на этом участке 
киоска, превратив его в торго-
вый павильон. теперь он мо-
жет больше не беспокоиться 
за будущее своего объекта и 
спокойно развивать бизнес, 
имея в своем распоряжении 
достаточно большой горизонт 
планирования. Правда, делая 
шаг навстречу бизнесу, власти 
ждут ответного шага и с дру-
гой стороны:

- в настоящее время у 
предпринимателей достаточ-
но большой круг проблем, 
связанный с расположени-
ем объектов, устаревшей ин-
фраструктурой, кадрами, но, 
прежде всего, с истечением 
сроков договоров аренды. на 
сегодняшний день власть го-
това идти навстречу бизнесу, 
продлив договоры аренды на 
срок до 10 лет, но и предпри-
нимательское сообщество, 
в свою очередь, должно по-
нимать всю ответственность 
данного решения. в частности, 
выполнять все требования, 
которые войдут в концепцию 
развития малой торговли, в 
том числе по благоустройству 
прилегающих территорий, вы-
плате «белой» зарплаты ра-
ботникам. в случае несоблю-
дения существенных условий 
договора решение о продле-
нии срока аренды может быть 
расторгнуто, - комментирует 
глава Госкорпорации по раз-
витию предпринимательства 
Ульяновской области руслан 
Гайнетдинов.

Малому бизнесу дали зелёный свет
добросовестным ульяновским предпринимателям  
продлят срок аренды земли на срок до 10 лет

Уважаемые бизнесмены и 
руководители общественных 

объединений предпринимателей 
Ульяновской области!

на протяжении нескольких лет 
мы совместными усилиями создаем 
благоприятные условия для ведения 
бизнеса в регионе. Предложения 
по улучшению положения пред-
принимателей, сформированные в 
Ульяновской области, мы настой-
чиво продвигаем  на федеральном 
уровне. И первые плоды этой работы 
уже есть. ряд идей, выдвинутых при 
проведении недель региональной 
предпринимательской инициативы, 
поддержаны федеральными орга-
нами власти. Это и предоставление 
налоговых каникул предпринима-
телям, применяющим патентную и 
упрощённую системы налогообло-
жения, и  сокращение сроков адми-
нистративных процедур.

деловой климат должен стано-
виться комфортнее и в Ульяновской 
области, и в стране в целом. наши 
первые победы доказывают, что мы 
стоим на верном пути и, безуслов-
но, продолжим двигаться в этом на-
правлении.

для этого с 17 по 23 февраля в 
Ульяновской области пройдёт пер-
вая в этом году неделя региональной 
предпринимательской инициативы.

обращаюсь ко всем предста-
вителям бизнеса с призывом на-
правлять свои предложения в 
Корпорацию по развитию пред-
принимательства по электронной 
почте sme73@mail.ru. Итоги регио-
нальной недели предприниматель-
ских инициатив мы с вами вместе 
подведем в конце этого месяца.

 
Губернатор - Председатель 

Правительства 
Ульяновской области                                                                  

С.И. Морозов

17-23 февраля -  
неделя региональной 
предпринимательской 
инициативы

ПРяМАя лИНИя 
17 февраля с 10.00 до 11.00 

департамент государственного 
имущества и земельных отноше-
ний Ульяновской области прово-
дит справочно-информационную 
линию на тему «Предоставление 
государственных услуг».

По порядку предоставления 
юридическим и физическим ли-
цам земельных участков, находя-
щихся в собственности региона, 
под объектами недвижимости, а 
также по порядку предоставле-
ния в аренду земельных участков 
сельскохозяйственного назначе-
ния ульяновцы могут обращаться 
по телефонам: 8 (8422) 41-88-36, 
41-74-95. По вопросу получения 
информации из реестра объектов 
государственной собственности 
необходимо звонить по телефо-
ну: 8 (8422) 41-88-27.
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№ 
п/п

индексы Наименование 
издания

Стоимость 
подписки
1 мес. 6 мес.

5 31780 «Ульяновская 
правда» (вторник, 
пятница)

69,76 418,56

6 54470 «Ульяновская 
правда» 4-разовый 
выпуск

208,23 1249,38

i Оформить подписку на второе  полугодие  
2014 г.  можно досрочно

До первого апреля Федеральное 
дорожное агентство должно про-
вести общественное обсуждение 

концепции развития объектов 
дорожного сервиса вдоль авто-
мобильных дорог общего поль-

зования федерального значения, 
одобренной Минтрансом в ноябре 
прошлого года. Пока обсуждение 
этого документа ведется в Интер-
нете - на сайте Росавтодора, но в 

ближайшее время к этой работе 
подключатся региональные экс-

перты.

Концепция развития объектов 
дорожного сервиса создавалась ра-
бочей группой росавтодора, в ко-
торую входят представители Мин-
транса россии. При этой группе 
создан экспертный совет из предста-
вителей общественных организаций 
и бизнеса. Это различные автомо-
бильные ассоциации, российский 
топливный союз, объединяющий 
всех владельцев аЗС, ассоциация 
франчайзинга, которая работает с 
представителями бизнеса в сфе-
ре общественного питания. не так 
давно в работу активно включилась 
общественная организация «опора 
россии», представляющая интересы 
малого и среднего бизнеса.

Представители рабочей группы 
и экспертного совета отмечают, что 
существующие сегодня вдоль ав-
томобильных дорог федерального 
значения объекты дорожного сер-
виса не отвечают современным по-
требностям участников дорожного 
движения. автозаправки, магазины, 
мотели и станции техобслуживания 
хаотично разбросаны по всей фе-
деральной дорожной сети. в одних 
регионах их достаточно, хотя многие 
из них не соответствуют норматив-
ным требованиям, а в других с раз-
витием дорожного сервиса большие 
проблемы. например, в Сибири и на 
дальнем востоке можно проехать 
несколько сотен километров и не 
встретить по пути ни одной аЗС, 
хотя по существующим нормативам 
такого быть не должно.

Факты говорят сами за себя. 
в россии протяженность автомо-
бильных дорог общего пользования 
федерального значения составляет 
50,7 тысячи километров. на трассах 
работает около 13 тысяч объектов, 
из них около 11 000 - в границах 
придорожной полосы и около 1000 
в границах полос отвода. При этом 
нормативным и техническим тре-
бованиям не соответствовали около 
3200 объектов, а в границах полос 
отвода - порядка 300 объектов. Улуч-
шить состояние придорожного сер-
виса может только частный бизнес, 
но ему нужны гарантии государства.

По словам руководителя ра-
бочей группы, начальника управ-
ления земельно-имущественных 
отношений росавтодора Юрия 

лахина, основными целями кон-
цепции являются повышение ка-
чества обслуживания водителей, 
создание условий для повышения 
уровня безопасности пользования 
автомобильными дорогами, повы-
шения транспортной мобильности 
населения, развития внутреннего 
автотуризма. развитие придорож-
ного сервиса позволит улучшить 
социально-экономическое поло-
жение многих регионов и создать 
в некоторых из них опорные точки 
экономического роста.

Бизнес требует опоры
Представители экспертного со-

вета отмечают, что развитию при-
дорожного сервиса мешают несо-

вершенство законодательства и 
устаревший порядок размещения 
объектов. Сейчас он «заявитель-
ный», констатирует лахин, но пред-
приниматели не спешат строить 
мотели и станции техобслуживания. 
они отмечают, что на согласование 
одних только разрешительных доку-
ментов и получение разрешения на 
строительство часто уходит больше 
года. Много денег приходится тра-
тить на земельные работы, строи-
тельство дорогостоящих подъездов 
к небольшим магазинам и проклад-
ку инженерных коммуникаций.

- Больше всего проблем возни-
кает с присоединением объектов 
придорожного сервиса к трассе. 
Это очень дорогостоящее меро-
приятие. Строить полосы примы-
кания к дороге предприниматели 
вынуждены за свои средства, но у 
многих из них на это нет денег.

Бизнесу неинтересно вклады-
вать деньги на таких условиях, и 
поэтому росавтодор предлагает 
создать новые правила для совмест-
ной прозрачной и эффективной 
работы инвесторов и государства. 
например, проблему обустройства 
переходных скоростных полос и 
примыкания федеральных трасс 
к зонам отдыха нужно решать в 
рамках частно-государственного 
партнерства. наработок по реше-
нию этой проблемы в росавтодоре 
достаточно, - говорит лахин. 

Планы росавтодора по разви-
тию придорожного сервиса заин-
тересовали представителей других 
федеральных ведомств. Минздра-
ву и МЧС нужны вертолетные 
площадки для медицины ката-
строф и врачебные центры рядом 
с федеральными трассами, а для 
прогноза погоды требуются совре-
менные метеостанции. если сред-
ства, которые будут выделяться на 
их строительство, объединить с за-
тратами на развитие объектов при-
дорожного сервиса, то можно по-
лучить неплохую экономию денег, 
и возможности этого объединения 

в концепции росавтодора заложе-
ны, заверяет разработчик.

Дорожным службам 
нужны полномочия

для повышения эффектив-
ности при работе с инвесторами 
в концепции предлагается наде-
лить дорожное ведомство полно-
мочиями «одного окна», разрешив 
ему проводить межведомственные 
согласования проектов объектов 
дорожного сервиса. в этих рам-
ках следует разрешить разработку 
регламентов, регулирующих по-
рядок подачи и рассмотрения за-
явлений на использование земель-
ных участков для строительства и 

присоединения объектов к дороге. 
- Будет правильно, если госу-

дарство оставит за собой мини-
мальное участие в регулировании 
процесса размещения объектов 
сервиса - разработку различных 
типов многофункциональных 
зон отдыха в зависимости от ин-
тенсивности трасс, согласование 
планов развития придорожного 
сервиса на федеральных дорогах 
с аналогичными планами регио-
нов и муниципалитетов, - счита-
ет Юрий лахин. - Представители 
бизнеса и саморегулируемые ор-
ганизации выработают критерии 
оценки качества работы в этой 
отрасли. 

По информации заместителя председа-
теля - министра строительства,  
ЖКК и транспорта Александра 

Букина, ночь  12 февраля на террито-
рии региона была отмечена заметным 

повышением температуры окружающе-
го воздуха. Если в среднем по области 
она составила минус восемь градусов,  

то, например, в Николаевском  
и некоторых других южных районах 

поднялась до нулевой отметки.

Практически всю ночь в районах За-
волжья, а также в Сенгилеевском и те-
реньгульском районах шел небольшой 
снег. По прогнозам синоптиков, осадка-
ми будут отмечены и ближайшие дни. 
Поэтому дорожные службы при содей-
ствии коммунальщиков основные уси-
лия направляют на обеспечение беспе-
ребойного автомобильного движения. в 
течение ночи на обработку дорог ушло 
около одной тысячи тонн песко-соляной 
смеси и четыре тонны соли на обработку 
проезжей части Президентского моста. 
не оставлен без внимания и Император-
ский мост.

вокзалы и аэропорты открыты для 
движения. Состояние межрегиональных 
и внутриобластных дорог, а также школь-
ных маршрутов опасений не вызывает и 
замечаний по ним не выявлено. автобусы 
выходят на линию по всем направлениям 
в полном соответствии с графиком.

Президентский  
мост  
«посолили»

Придорожному сервису  
нужны гарантии государства
Инвесторы готовы вкладывать деньги в строительство мотелей

Больше всего 
проблем возникает 
с присоединением 
объектов 
придорожного 
сервиса к трассе. 
Это очень 
дорогостоящее 
мероприятие

р
ек

ла
м

а

Как сообщил губернатор Сергей 
Морозов, в ближайшее время по 

ним начнут оформлять земле-
устроительные документы.

«Строительство придорож-
ных комплексов в муниципали-
тетах позволит нам ощутимо про-
двинуться в развитии сельских 
районов, каждого конкретного 
населенного пункта. Это и фор-
мирование современной инфра-
структуры, и новые рабочие места, 
столь необходимые удаленным от 
областного центра территориям», 
- подчеркнул глава региона.

Как пояснил председатель  
Госкоропорации по развитию 
предпринимательства региона 
руслан Гайнетдинов, многофунк-
циональные придорожные ком-
плексы будут созданы не только 
в районных центрах, но и в не-
больших населенных пунктах. 
«Площадки будут расположены, 
например, в селах Прислони-

ха Карсунского района, озерки 
Чердаклинского района, Сред-
няя Якушка новомалыклинского 
района. для местных жителей это 
реальная возможность остаться 
на родной земле и работать на 
благо своего района», - подчер-
кнул руслан Гайнетдинов.

Кроме того, на совещании был 
рассмотрен вопрос возможности 
строительства примыканий и 
съездов c автомобильных дорог к 
объектам придорожного сервиса. 
Губернатор дал поручение прора-
ботать вопрос обеспечения этих 
пунктов инженерными сетями 
и возможности подключения к 
ним.

напомним, в рамках проекта 
предполагается создание 15 ком-
плексов, в каждом из которых 
планируется открыть от 30 до 300 
новых рабочих мест. Первые мно-
гофункциональные комплексы 
придорожного сервиса должны 
открыться к 2016 году.

тем Временем
определены участки 
под строительство многофункциональных комплек-
сов придорожного сервиса
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Ульяновский район
Нашествие лыжников в Ундорах

около пятисот спортсменов приняли участие в спортивном 
празднике, который прошел 9 февраля на горнолыжном курор-
те «ундоры». Это и сотрудники предприятий, организаций, 
учреждений района, студенты и школьники. В этом году лыж-
ный забег был посвящен олимпиаде в сочи.

«лыжня россии» проводится в ульяновском районе еже-
годно и всегда является большим зимним праздником. Цель со-
ревнований - привлечение жителей района к регулярным заня-
тиям лыжными гонками и дальнейшее развитие и пропаганда 
физической культуры и спорта среди населения.

спортивный праздник рассчитан на широкий круг люби-
телей лыжного спорта. Для каждой категории подбираются со-
ответствующие дистанции. но на этот раз в связи с морозной 
погодой организаторы приняли решение сократить дистанцию 
до полутора километров для всех участников.

Всем победителям были вручены медали и дипломы. Кроме 
того, зрители и спортсмены в любой момент могли согреться 
чаем из полевой кухни и отведать горячей каши и шашлыков.

Радищевский район
Детсадовцам рассказали 
об Олимпиаде

накануне главного события зимы 
интерес к нему подогревали со всех сто-
рон. районная газета «Восход» пишет, 
что в одном из сел об олимпиаде ре-
шили рассказать даже воспитанникам 
детского сада. 6 февраля в ореховской 
библиотеке прошла акция под девизом, 
который точно повторил олимпийский: 
«Жаркие. Зимние. Твои». Малышам 
вслух прочитали книгу анатолия Ча-
ковского «Здравствуй, олимпиада!». 
рассказали ребятам о зимних видах 
спорта, об истории возникновении игр. 
рассказ, конечно, сопровождался кра-
сочными картинками.

Инзенский район
В память  
погибшим афганцам

12 февраля на территории рай-
онного Центра детского творчества 
состоялась торжественная церемо-
ния открытия мемориальной доски в 
память воинам-интернационалистам 
евгению гаврилкову и Валерию То-
болину, ученикам железнодорожной 
школы № 19 ст. инза Куйбышевской 
железной дороги, погибшим в респу-
блике афганистан.

Десятки местных жителей раз-
ных возрастов, а также члены обще-
ственной организации «Боевое брат-
ство» присутствовали на открытии 
памятной таблички. В этот же день в 
знак памяти об ушедших героях той 
войны они возложили живые цве-
ты к обелиску в мемориальной зоне 
«разлука» в центре инзы.

одной из старейших дей-
ствующих работников культу-
ры Карсунского района галине  
сергеевне судаковой исполни-
лось 85 лет, - пишет газета «Кар-
сунский вестник».

Кто хоть раз посещал Пуш-
кинские праздники в Языков-
ском парке, обязательно об-
ращал внимание на детей из 
местной театральной студии, 
которые необыкновенно арти-
стично читали стихи класси-
ков. уже несколько десятков 
лет руководителем театраль-
ного кружка здесь является га-
лина сергеевна судакова. она 
сама пишет сценарии и тексты, 
ставит сценки и спектакли к 
мероприятиям, репетирует, 
подбирает реквизит и всегда с 
волнением наблюдает за свои-
ми артистами.

общий стаж трудовой дея-
тельности старейшего действу-
ющего работника культуры 
Карсунского района, а может, и 

всей ульяновской области, со-
ставляет почти 70 лет!

В день юбилея галину  
сергеевну поздравил начальник 
управления культуры района 
Владимир Хорев: «невозможно 
представить Языковский Дом 
культуры без вас. оставайтесь 
бодрой и активной еще много 
лет!». Поздравления юбилярша 
получила от сослуживцев и се-
мьи. у нее муж, дочь, две внучки 
и четыре правнука. есть кому 
оставить творческое наследие.

Николаевский район
Студенты и преподавате-
ли поменялись местами

В технологическом техникуме 
прошел день дублера. студенты ока-
зались «в шкуре» преподавателей, ма-
стеров и даже директора техникума и 
его замов. газета «наш край» пишет: 
«учебный день начался необычной 
линейкой, где директор с педколлек-
тивом передали свои должностные 
обязанности студентам».

расписание занятий в этот день 
было составлено для всех. ребята пре-
подавали своим сверстникам. а пед-
коллектив занялся изучением нового 
закона об образовании. Позже дублер 
директора Дайнюб синан обсудил с 
педагогами проблемы воспитания на 
примере… сюжетов мультфильмов.

Битва за финал
на базе ФоК «Центр-Юг» прош-

ли полуфинальные игры област-
ной лиги кэс-баскет, - пишет газета 
«сельская правда». За лидерство 
сражались команды сенгилеевского, 
Чердаклинского, Барышского и но-
воспасского районов.

Встречи начались с утра и закон-
чились в шесть часов вечера. Девуш-

ки из садовской школы новоспас-
ского района обыграли соперников 
в двух матчах. 14 февраля им пред-
стоят финальные игры, где они будут 
бороться за первое место с хорошо 
знакомым соперником - школой  
№ 35 города ульяновска (они встре-
чаются в финале уже пять лет). сре-
ди юношеских команд в финал выш-
ли чердаклинцы.

«очень понравились условия, в 
которых проходили соревнования, 
- говорит помощник тренера из Чер-
даклинского района илья Маслов. - 
есть все необходимое оборудование: 
сирена, электронное табло. Больше 
всего порадовало, что в зале тепло, 
ведь нам приходится тренироваться 
в иных условиях. К тому же между 
играми можно было сходить в бас-
сейн».

Кузоватовский район
Как техник стал писателем

ребята из Кузоватово встретились с 
ульяновским писателем, руководителем 
подросткового клуба самодеятельной пес-
ни иреком гатауллиным. Встречу органи-
зовала областная библиотека для детей и 
юношества им. аксакова в рамках проекта 
«литературная филармония». об этом пи-
шет газета «Кузоватовские вести».

ирек гатауллин уже много лет занима-
ется организацией фестивалей и концер-
тов, в том числе проекта «Детская поющая 
республика» на фестивале туристской 
песни имени Валерия грушина. а еще он 
успевает писать книги - о дружбе и любви, 
истории нашего города. 

 с большим интересом ребята слуша-
ли рассказ ирека ахатовича о том, как 
он, человек с техническим образованием, 
энергетик по профессии, стал писателем. 
«Публиковать свои   рассказы и повести я 
бы ни за что не решился, если бы это мне 
не начали настоятельно рекомендовать 
сами  герои - дети, а также мои друзья и 
знакомые», - поделился он  своими мысля-
ми  с  ребятами. ирек гатауллин рассказал 
о героях своих книг, о том, как зарождается 
каждая новая книга, о  своих дальнейших 
творческих  планах.

Члены клуба авторской песни, многие 
из которых стали героями книг гатаулли-
на, исполнили свои самые любимые песни 
и мелодии под гитару.

Мелекесский 
район

Устроили 
«Выкрутасы»  
на сцене

Димитровградцы, ко-
торые в выходные приш-
ли в «Подиум», увидели 
премьеру.

на сцене театра-
студии артисты показали 
спектакль-концерт «Вы-
крутасы».

В «Подиуме» аншлаг, 
делится подробностями 
портал «Три сосны».  По-
смотреть и послушать 
актерские «Выкрутасы» 
от режиссера романа Ви-
невецкого пришли сотни 
димитровградцев. один 
из зрителей, антон горя-
инов, признался, что за-
хотел сам потанцевать на 
сцене, настолько зажига-
тельно прошел спектакль. 
Этот концерт решено вне-
сти в репертуар театра. 
Первого и второго марта 
в «Подиуме» вновь будут 
актерские выкрутасы.

Карсунский район
Языковская Мельпомена

Новоспасский район
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Анна Никс

Сегодня в ДК «Губернаторский» 
пройдет презентация новой книги 

Петра Лучшева, известного 
спортсмена, абсолютного чем-

пиона Вооруженных сил СССР, 
Воздушно-десантных войск, 

чемпиона и призера чемпионатов 
СССР, многих международных и 
всесоюзных соревнований. Петр 

Сергеевич установил одиннад-
цать мировых и всесоюзных 

рекордов. Перечисление всех его 
заслуг и регалий займет не одну 

полосу в газете. Пока можем 
сказать, что фамилию, достав-

шуюся ему от отца-фронтовика, 
он оправдал на все сто, если не на 

двести процентов.

Пятьдесят лет назад Петр луч-
шев пришел в парашютный спорт. 
сейчас на его счету свыше десяти 
тысяч парашютных прыжков, в 
том числе ночью, в горах, на воду, в 
сложных метеорологических усло-
виях, на ограниченные площадки, 
в полном боевом вооружении. В 
1981 году он добровольно пошел 
служить в афганистан, несмотря 
на возможность спокойно высту-
пать в сборной команде страны.

- Я несколько раз рапорт пи-
сал, чтобы меня туда направили, 
- вспоминает Петр сергеевич, - на 
просьбу направить меня в афга-
нистан мой начальник ответил, 
что каждому надлежит заниматься 
своим делом. Мне было предписа-
но заниматься спортом и защищать 

честь полка на соревнованиях всех 
уровней.

В тот момент Петр серге-
евич служил в 105-й воздушно-

десантной дивизии, стоявшей в 
Фергане. и за плечами у него было 
очень много достижений в пара-
шютном спорте, любовью к которо-

му он проникся еще в детстве. од-
ним из достижений стала девушка 
галя, которую он встретил на аэро-
дроме в Ташкенте. она тоже зани-
малась парашютным спортом. они 
переписывались, а потом он прие-
хал в Ташкент просить ее руки.

«Видимо, на моей физиономии 
было все написано крупными бук-
вами, так как и ее родители, и она 
сама сразу догадались о цели мое-
го визита, - пишет Петр лучшев в 
своей книге. - на следующий день 
пошли во Дворец бракосочетания. 
сначала заведующая не хотела нас 
расписывать так срочно, но я на-
стойчиво плел какую-то чушь про 
военное задание, и она сдалась, на-
значив нам роспись на следующий 
день. Мы расписались, получили 
свидетельство о браке, взяли шам-
панского и поехали к галке домой. 
а через два дня я вернулся в Фер-
гану, где тогда служил».

а в 1981 году был афган. Как 
говорит Петр лучшев, война - это 
грязь, кровь и тяжелая работа… 
Кстати, направили его тогда в аф-
ганистан с весьма оригинальной 
формулировкой - «по культурно-
му обмену». Петр сергеевич вспо-
минает командира батареи ПТур 
(противотанковых управляемых 
ракет) капитана аджисламова, у 
которого было труднопроизноси-
мое для русского языка имя - Му-
сурби. Так что он звал его просто 
Мишей… несколько расчетов под 
командованием капитана аджис-
ламова принимало участие в том 
самом знаменитом штурме дворца 
амина 27 декабря 1979 года. 

- у меня до сих пор хранится 
хрустальная подвеска от люстры 
того дворца, подаренная мне Ми-
шей, - говорит Петр сергеевич. 

Довелось ему послужить и под 
командованием генерала лебедя. В 
своей книге он очень забавно опи-
сывает этого знаменитого военно-
го, а в будущем политика: «Это был 
крупный мужик, смахивающий на 
гориллу с перебитым носом… голос 
у капитана был под стать внешно-
сти - низкий, хриплый. а вот фа-
милия у нового комбата была кра-
сивая - лебедь. После первой же 
операции лебедь предложил мне 
перейти в его батальон. но от долж-
ности старшины роты я наотрез от-
казался, заявив, что не для того ехал 
в афганистан, чтобы считать и вы-
давать солдатские портянки. Тогда 
комбат сообщил, что получена ди-
ректива о формировании батальон-
ных минометных взводов и предло-
жил мне стать командиром такого 
взвода. сомнения относительно 
моих скудных познаний в артилле-
рии лебедь быстро развеял, сказав, 
что главное - не наступать в на-
правлении, противоположном ука-
занному в приказе, не форсировать 
реку вдоль ее течения и не наносить 
ядерный удар по своим войскам. 
Так что я был приятно разочарован 
- лебедь оказался умным, грамот-
ным и решительным командиром с 
нестандартным мышлением. Пом-
нится один забавный случай, когда 
во время боевых стрельб по радио 
мне доложили, что обнаружена бес-
призорная корова. 

(Окончание на стр. 14)

он - лучшев!
известный спортсмен попал в афганистан с весьма оригинальной формулировкой -  
«по культурному обмену»

Петр Сергеевич установил 11 мировых и всесоюзных рекордов

Анастасия Гайнутдинова

«Только утром узнал, что уже 
час, как готовность номер один. 

День серый, как горы, и все 
остальные дни пребывания на 
этой «теплой» земле. Хочется 

домой, а писем нет уже четверо 
суток. Завтра лечу в Шинданд» - 
это последняя запись в дневнике 
лейтенанта Алексея Соловьева, 
погибшего в феврале 1982 года 
в Афганистане. Этот дневник и 

другие личные вещи ребят, не 
вернувшихся с той десятилетней 

войны,  - часть единственной 
в регионе экспозиции, посвя-

щенной участникам локальных 
конфликтов.

афганская война длилась де-
сять долгих лет - с 1979 по 1989 год, 
за это время службу в исламской 
республике прошли более 4 тысяч 
ульяновцев, 108 из них так и не 
вернулись домой. их имена увеко-
вечены на памятнике, расположен-
ном на площади 30-летия Победы, 
рядом заложена аллея памяти - с 
легкой руки членов ульяновского 
отделения организации ветеранов 
«Боевое братство»  здесь уже вы-
сажены 98 березок. а в мае 2006 
года в ульяновске появилась и 
музейная экспозиция, собравшая 
воедино разрозненную информа-
цию о наших земляках, воевавших 
в афганистане.

Выставка «Время выбрало нас» 
расположилась в музее «Конспи-
ративная квартира симбирской 
группы рсДрП». открытая 8 лет 
назад, она и сейчас продолжает 
пополняться  подлинными мате-

риалами о ветеранах тех боевых 
действий и ребятах, погибших в 
афганистане.

- Конечно, есть музейные 
комнаты и экспозиции в школь-
ных музеях, посвященные участ-
никам войны в афганистане. но 
на областном уровне это един-
ственная выставка, объединяю-
щая информацию об участниках 
войны со всего нашего региона, 
- рассказала заведующая музеем 
ольга Бодростина.

Материалы для выставки му-
зейные работники собирали со-
вместно с матерями и вдовами 
участников боевых действий, с 
ветеранами афганской войны.  
сейчас в экспозиции представле-
ны портреты «афганцев», снимки, 
сделанные ими во время боевых 
операций, записные книжки, в ко-
торых они считали дни до возвра-
щения домой, предметы амуниции, 
образцы военной формы и другие 
личные вещи. Всего в «афганской» 
части выставки представлено бо-
лее 100 экспонатов, рассказываю-
щих о жизни и боевых подвигах 
участников событий.

Многие экспонаты рассказы-
вают об уроженцах ульяновска, не 
вернувшихся из боя. 

Вот портрет самого юного улья-
новца, попавшего на афганскую 
войну, - евгения Борисова. Во 
время службы в армии  он сначала 
оказался под оренбургом, а  уже 
оттуда был направлен в афгани-
стан. В 19 лет он стал командиром 
отделения разведвзвода. Во время 
одного из боев стал перевязывать 
раненого товарища. Этим сразу 
же воспользовался снайпер, смер-
тельно ранивший Женю в голову. 
Молодому человеку тогда едва ис-
полнилось 20 лет. страшный «груз 
200» прибыл в семью Борисовых в 
день, когда его семья собралась на 
юбилей отца… 

еще один герой той войны - 
выпускник ульяновского училища 

единственная в регионе выставка, посвящённая воинам-афганцам,  
пополняется новыми экспонатами

Музей солдат «спрятанной войны»

Е. Борисов                                          

увлекся радиоделом, начал писать 
стихи, рисовать. После оконча-
ния школы он все же поступил в 
училище связи, а затем был на-
правлен на службу в Чехослова-
кию. К тому времени афганская 
война уже началась, и с декабря 
1981 года по февраль 1982 года 
алексей проходил службу как ко-
мандир роты связи в афганиста-
не. солдаты в горной местности 
летали на задания на вертолете, и 
однажды, когда группа связистов 
возвращалась в лагерь, вертолет 
подбили. Как командир, алексей 
должен был спасти боеприпасы и 
секретные документы, но когда он 
забежал в горящий вертолет, тот 
взорвался.  Посмертно алексей 
соловьев был награжден орденом 
Красной Звезды. его мама пере-
дала  в музей фотографии сына, 
дневник, который он вел, и его 
последнее письмо, датированное  
10 февраля 1982 года.

Позже матери и вдовы погиб-
ших ульяновцев создали в музее 
еще одну мини-выставку, которую 
они назвали «а она все продол-
жает ждать». В ее основу легли 
материалы из семейных альбо-
мов. В центре экспозиции - груп-
повая фотография 108 воинов-
ульяновцев, погибших при 
выполнении интернационального 
долга в афганистане. 

сейчас работе музея помогают 
близкие участников конфликта и 
сами ветераны боевых действий, 
живущие в ульяновске,  андрей 
гурин, рафик абузяров, Зураб 
Ментешашвили, Петр лучшев, 
николай лазарев, сергей Плюха. 
Многие из них передали в фонды 
музея свои личные вещи - тре-
нировочный парашют, полевую 
куртку-«афганку», защитный ко-
стюм и фотографии из семейных 
альбомов. 

связи им. орджоникидзе алексей 
соловьев. с самого детства малень-
кий леша мечтал стать военным. 
но неожиданно у него обнаружил-
ся порок сердца, мальчику сделали 
операцию. Врачи запретили ему 

серьезные физические нагрузки, и, 
казалось, с мечтой о военной служ-
бе можно было попрощаться. но в 
12 лет он начал заниматься легкой 
атлетикой и даже выигрывать со-
ревнования, параллельно юноша 

Материалы для выставки музейные работники собирали совместно с 
матерями и вдовами участников боевых действий, с ветеранами аф-
ганской войны

А. Соловьев

Материалы тематической полосы подготовлены при содействии областного совета ветеранов.
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ОГКУ ЦЗН города Ульяновска информирует.
Вниманию работодателей!

Статья 25 п. 3 Закона  рф  «о занятости населения в рос-
сийской федерации» обязывает работодателей  ежемесячно пред-
ставлять в службу занятости населения  информацию о наличии 
вакантных рабочих мест. 

обращаемся ко всем руководителям организаций и пред-
приятий с напоминанием о необходимости исполнения п. 3. ст. 
25 Закона рф «о занятости населения в рф» и предоставления 
в службу занятости населения информации о наличии вакантных 
рабочих мест. 

центр занятости населения города Ульяновска направляет 
сведения о предприятиях, не предоставляющих ежемесячно ин-
формацию о наличии вакантных рабочих мест, в районные отделы 
прокуратуры города Ульяновска для принятия мер.

Подбор необходимых работников центром занятости населе-
ния осуществляется бесплатно.

Уважаемые работодатели, доводим до вашего сведения, что вы 
также имеете возможность размещения информации по имеющим-
ся вакансиям на портале «работа в россии» (www.trudvsem.ru).

работа в россии - общероссийский банк вакансий. Личный 
кабинет работодателя на портале «работа в россии» позволяет 
представителям организаций: самостоятельно размещать инфор-
мацию  о новых вакансиях и управлять ею - вносить изменения в 
описания, удалять и снимать вакансии с публикации; взаимодей-
ствовать с соискателями  работы  при помощи сервиса обратной 
связи; знакомиться  с результатами мониторинга удовлетворенно-
сти  посетителей портала  полнотой и качеством сведений в раз-
мещаемых вакансиях.

Для предотвращения публикации заведомо недостоверных 
сведений об организациях система регистрации работодателей 
предусматривает обязательное подтверждение полномочий их 
представителей. работодателям, которые ранее обращались в 
службу занятости населения, необходимо при регистрации ука-
зать адрес электронной почты, предоставленный в заявлении  - 
анкете. Если данный адрес электронной почты содержится в базе 
данных службы занятости, на него придет ссылка, необходимая 
для завершения регистрации. Представитель организации по-
лучит доступ к личному кабинету работодателя после перехода 
по указанной ссылке. работодателям, сведения о которых отсут-
ствуют в базе данных службы занятости, необходимо обратиться в 
службу занятости населения.

организатор торгов – конкурсный управляющий ооо «Захар» (432049, г. Ульяновск, ул. арте-
ма, д. 7/59, оГрн 1107327004080, Инн 7327056396) Т.В. яманчева (Инн 732700875560, СнИЛС 
063-538-049-62, тел. (8422)751362, e-mail: Ur_kompany_ul@mail.ru), член нП «СоаУ «меркурий» 
(оГрн 1037710023108, Инн 7710458616, КПП 771001001, адрес: 127051, г. москва, цветной б-р, 
д. 30, стр. 1, оф. 302) сообщает о проведении 24.03.14 г. в 10.00 по адресу: г. Ульяновск, пер. Комсо-
мольский, д. 3,  торгов в форме аукциона открытого по составу участников и форме подачи предло-
жений о цене по продаже имущества ооо «Захар»: Солярий «Luxura V7». начальная цена - 90 000 
руб. Прием заявок  на участие в торгах осуществляется в рабочие дни с 9.00 до 11.00 с 17.02.14 по 
21.03.14 г. Для участия в торгах претенденты  представляют документы и сведения указанные в п. 
11 ст. 110 фЗ №127-фЗ по адресу: г. Ульяновск, пер. Комсомольский, д. 3. Задаток (20% от началь-
ной  цены) перечисляется на счет должника - ооо «Захар», Инн/КПП 7327056396/732701001, 
р/с 40702810300140000514 в аКБ «БТа-Казань» (оао) г. Казань, к/с 30101810900000000798, БИК 
049205798. 

Задаток считается внесенным, если денежные средства поступили на счет  до 16.00 последнего 
дня приема заявок. Шаг торгов - 5% от начальной цены. Подведение итогов и определение победи-
теля торгов осуществляется в день проведения торгов. Победителем торгов признается участник, 
предложивший наивысшую цену. Договор купли-продажи заключается с победителем торгов в те-
чение 5 дней с даты подведения итогов торгов. оплата в течение 30 календарных дней с даты за-
ключения договора купли-продажи. ознакомление с имуществом, документами  и условиями про-
ведения торгов по адресу: 432017, г. Ульяновск, пер. Комсомольский, д. 3, тел. +79374577544, e-mail: 
Ur_kompany_ul@mail.ru.

организатор торгов - открытое акционерное общество «Ульяновская областная корпорация 
ипотеки и строительства» сообщает о проведении 24.03.2014 г. в 12.00 (время московское) по адре-
су: г. Ульяновск, ул. Юности, 2, стр. 3 (Ульяновский областной бизнес-инкубатор) торгов в форме 
аукциона открытых по составу участников и по форме подачи предложений по цене на право заклю-
чения договора купли-продажи нежилых помещений  общей площадью 392,1 кв. м, этаж 4, номера 
в поэтажном плане: 1-8, 10-15, 17-30,  расположенных по адресу: г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а. на-
чальная цена составляет 6 146 000  рублей. «Шаг аукциона» - 0,5 % от начальной цены. Задаток 5% 
от начальной цены перечисляется по следующим реквизитам: получатель: ооо «центр биржевых 
технологий ТПП» Инн 7326043147, КПП 732601001, р/с 40702810910000002117 в филиале оао 
«БИнБанК» в Ульяновске, к/с 30101810100000000887, БИК 047308887. 

К участию в торгах допускаются юридические и физические лица, своевременно подавшие за-
явку на участие в торгах  и предоставившие все необходимые документы в соответствии с приве-
денным ниже перечнем и перечислившие задаток. Задаток должен поступить до окончания срока 
приема заявок. 

Для участия в торгах претенденты представляют в установленный в извещении о проведении 
торгов срок следующие документы: 

 заявку на участие в аукционе;
 копии учредительных документов (для юридических лиц), а также изменений и дополнений 

к ним, зарегистрированных на момент подачи заявки;
 копию свидетельства о государственной регистрации юридического лица или свидетельства 

о государственной регистрации физического лица в качестве индивидуального предпринимателя,
 выписку из ЕГрЮЛ (для юридических лиц) либо выписку из ЕГрИП (для индивидуальных 

предпринимателей) полученную не ранее чем за один месяц до даты подачи заявки на участие в 
аукционе;

 копию паспорта (для физических лиц и ИП) (фИо, кем выдан паспорт, штамп о регистра-
ции места жительства);

 документы, подтверждающие полномочия лица на подписание заявки (для юридических 
лиц)

 копию решения об одобрении или о совершении крупной сделки, если требование о необхо-
димости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством 
российской федерации и (или) учредительными документами юридического лица и если для участ-
ника торгов приобретение имущества или внесение денежных средств в качестве задатка являются 
крупной сделкой;

 копию свидетельства Инн;
 копию документа об оплате задатка на участие в торгах.
В случае, если претендент, признанный победителем торгов, уклонится от подписания про-

токола о результатах торгов либо от заключения договора купли-продажи, задаток ему не возвра-
щается. Заявки с прилагаемыми к ним документами принимаются в рабочие дни с 9.00 до 16.00 
(время московское) перерыв с 12 часов 00 минут до 13 часов 00 минут, с 18.02.2014 г. по 20.03.2014 
г. по адресу: г. Ульяновск, ул. Юности, 2, стр. 3, каб. 10, ооо «центр биржевых технологий ТПП», 
тел. +78422370445. определение участников торгов 21.03.2014 года в 10.00 по адресу: г. Ульяновск,  
ул. Юности, 2, стр. 3, каб. 10, ооо «центр биржевых технологий ТПП». Порядок проведения тор-
гов: участники торгов поднимают карточки после оглашения аукционистом начальной и каждой 
очередной цены продажи в случае, если готовы заключить договор купли-продажи в соответствии 
с этой ценой. Победителем торгов признается участник, предложивший наибольшую цену. Победи-
тель и организатор торгов подписывают в день проведения торгов протокол о  результатах торгов. 
Внесенный победителем торгов задаток засчитывается в счет оплаты приобретаемого в собствен-
ность предмета торгов. организатор торгов в день проведения торгов направляет победителю торгов 
договор купли-продажи. Победитель торгов должен подписать указанный договор и вернуть его ор-
ганизатору торгов в течении трех дней. ознакомиться с условиями торгов, а также иными сведения-
ми можно по адресу: г. Ульяновск, ул. Юности, 2, стр. 3, каб. 10, ооо «центр биржевых технологий 
ТПП», тел. +78422370445.

организатор торгов - конкурсный управляющий ооо «За-
вод строительных конструкций» (432000, г. Ульяновск, Гая пр-кт, 
71, Инн 7325058334, оГрн 1057325103220) - Слюсаренко Иван 
Геннадьевич (432000, г. Ульяновск, а/я 39, тел. +7(8422)44-06-03, 
Инн 732500238902, СнИЛС 084-587-14807, e-mail: yakovleva_
nf@mail.ru, гос.рег. № 9296 от 25.02.2009), член нП «СмСоаУ» 
(644122, г. омск, ул. 5 армии, 4, оф. 1, Инн 5406240676, оГрн 
1025402478980, гос.рег. № 010 от 19.02.2003), действующий на 
основании решения аС Ульяновской области от 13.03.2013 по 
делу № а72-7668/2012 сообщает, что торги по продаже имуще-
ства должника, не являющегося предметом залога, реализуемого 
посредством проведения торгов в форме открытого публичного 
предложения (открытых по составу участников и открытых по 
форме подачи предложений о цене имущества в ходе проведе-
ния торгов) на электронной площадке аукционы Сибири: http://
www.ausib.ru/  на 6 (шестом) этапе (с 10.00 04.02.2014 до 16.00 
06.02.2014) в части лота № 1: Четырехсторонний 6-шпиндельный 
фрезерно-калевочный станок WINNER BL 6-23, 2008 года выпу-
ска, признаны состоявшимися.

10.02.2014 с ИП Дубовым Сергеем Евгеньевичем (паспорт се-
рии 7304 № 201916, выдан УВД Ленинского района г. Ульяновска 
09.07.2004, дата рождения 15.02.1972, зарегистрирован по адресу:  
г. Ульяновск, ул. Любови Шевцовой, д. 54б, корп. 4, кв. 58) заключен 
договор купли-продажи движимого имущества № 1 в соответствии 
с ранее представленным ИП Дубовым С.Е.  предложением о цене 
имущества должника, а именно - 536 400,00 рублей с нДС 18%.

Заинтересованность ИП Дубова С.Е. по отношению к долж-
нику, кредиторам, к/у И.Г. Слюсаренко отсутствует, в капитале 
ИП Дубова С.Е.  к/у И.Г. Слюсаренко, нП «СмСоаУ» не уча-
ствуют.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о проведении конкурсного отбора банков  

на размещение средств  гарантийного фонда
фонд   «Ульяновский  региональный  фонд поручи-

тельств» объявляет о начале   проведения открытого конкур-
са банков для размещения денежных средств гарантийного  
фонда.

Дата  начала приема заявок  - 9 ч. 00 мин. 3 марта  
2014 г. 

Дата  окончания приема заявок - 12 ч. 00 мин.  4 апреля 
2014 г.

Дата подведения итогов -  11 апреля 2014 г. 
Заявки  принимаются  по адресу:   432017, г.Ульяновск,  

ул. Кузнецова, д. 10, каб. 11, тел.: (8422) 41-14-95; 41-28-12. 
Контактное  лицо  - Кузнецова оксана  Павловна; элек-
тронный адрес:  oks777@inbox.ru. настоящее сообщение не 
является офертой.

официальный сайт в сети Интернет, на котором раз-
мещается документация: www.ulfond.ru. 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о проведении отбора банковских организаций

для участия в Программе поддержки субъектов  
малого предпринимательства на территории  

г. Ульяновска и Ульяновской  области
фонд   «Ульяновский  региональный  фонд поручи-

тельств» объявляет о начале   проведения отбора банков-
ских организаций для предоставления поручительств  
субъектам малого и среднего предпринимательства и при-
равненным к ним субъектам в рамках  Программы под-
держки субъектов малого предпринимательства на терри-
тории  г. Ульяновска и Ульяновской области.   

Дата  начала приема заявок  - 9 ч. 00 мин. 24 февраля 
2014 года. 

Дата  окончания приема заявок - 12 ч. 00 мин. 17 марта 
2014 г.

Дата подведения итогов -  20 марта 2014 г. 
Заявки  принимаются  по адресу:   432017, г.Ульяновск, 

ул. Кузнецова, д. 10, каб. 11 тел.: (8422) 41-14-95, 41-28-12. 
Контактное  лицо  - Кузнецова оксана  Павловна; элек-
тронный адрес:  oks777@inbox.ru.  

С информацией для участия в отборе  заинтересован-
ные  лица  могут  ознакомиться на официальном интернет-
сайте Департамента развития предпринимательства ми-
нистерства экономики  Ульяновской области  http:/www.
ulfond/ru. 

ИНФОРМАЦИОННОЕ  СООБЩЕНИЕ 
о проведении отбора лизинговых организаций

для участия в Программе поддержки субъектов  
малого предпринимательства на территории   

г. Ульяновска и Ульяновской области
фонд «Ульяновский региональный фонд поручи-

тельств» объявляет о начале   проведения отбора лизин-
говых организаций для предоставления поручительств  
субъектам малого и среднего предпринимательства и при-
равненным  к ним   субъектам   в рамках Программы под-
держки субъектов малого предпринимательства на терри-
тории  г. Ульяновска и Ульяновской области.   

Дата  начала приема заявок  -   9 ч. 00 мин.  24 февраля 
2014 года.

Дата окончания приема заявок - 12 ч. 00 мин. 14 марта 
2014 года.

Дата подведения итогов отбора - 21 марта 2014 года.  
Заявки  принимаются  по адресу:   432017, г. Ульяновск, 

ул. Кузнецова, д.10, к.1, 
тел.  (8422) 41-14-95. Контактное  лицо  - Кузнецова 

оксана Павловна.
С информацией   для участия  в отборе   заинтересо-

ванные  лица   могут  ознакомиться на официальном сайте 
фонда «Ульяновский региональный фонд поручительств» 
http://ulfond.ru. 

арбитражный суд: заявлений всё больше
Подведены итоги рабо-
ты Арбитражного суда 

Ульяновской области  
в 2013 году.

Прошедший год отмечен 
значительным объемом по-
ступивших в суд заявлений. 
Количество поступивших в 
2013 году заявлений увели-
чилось на 28,9% по сравне-
нию с 2012 годом. общий 
объем заявленных требова-
ний составил 8,6 миллиарда 
рублей. 

В 2013 году арбитражным 
судом рассмотрено 15 720 дел 
и более 3 тыс. заявлений, свя-
занных с применением обе-
спечительных мер, исполне-
нием судебных актов, а также 
заявлений, рассмотренных 
в рамках дел о банкротстве. 
общий объем удовлетворен-
ных требований составил 4,6 
миллиарда рублей.

Значительно увеличи-
лось количество дел об оспа-
ривании кадастровой стои-
мости земельных участков. 
Возможность оспаривания 
предусмотрена статьей 24.19 
федерального закона от 
29.07.1998 № 135-фЗ «об 
оценочной деятельности в 
российской федерации». 
Кадастровая стоимость зе-
мельного участка может быть 
определена путем проведения 
государственной кадастро-
вой оценки в соответствии с 
правилами, утвержденными 
постановлением Правитель-
ства рф, либо путем установ-
ления рыночной стоимости, 
определенной индивидуаль-
но для каждого объекта не-
движимости.

В 2013 году было разре-

роспотребнадзор  
планирует в 2014 году  
запустить сайт  
с результатами  
проверок продукции

Информационный ресурс с материалами о 
качестве и безопасности товаров и услуг мо-
жет появиться в первой половине 2014 года. 
Об этом сообщает ИТАР-ТАСС со ссылкой 

на  врио руководителя Роспотребнадзора 
Анну Попову.

«я очень надеюсь, что в первом полугодии 
мы его запустим, и вы будете видеть всю ре-
кламацию по несоответствию продукции тре-
бованиям того или иного нормативного акта», 
- заявила она, отвечая на вопросы участни-
ков конференции «россия - Таможенный  
союз - ЕС».

ресурс будет содержать информацию не 
только по пищевой продукции, но и по всем 
видам товаров. Создание информационного 
ресурса по защите прав потребителей пропи-
сано в соответствующем постановлении пра-
вительства по информатизации ведомства, 
отметила Попова.

Вместе с тем она отметила, что у роспот-
ребнадзора есть замечания со стороны дело-
вых кругов о том, что бизнес не очень готов 
к подобной открытости. Соответствующие 
мнения были собраны в рамках работы над 
поручением по открытости проверок роспот-
ребнадзора.

«мы готовы публиковать все, что мы по-
лучаем в результате своих проверок, но насто-
роженность бизнеса вызывают определенные 
вопросы, - отметила врио главы ведомства. - 
мне бы хотелось получить обратную реакцию: 
готов ли бизнес к тому, что мы все результаты 
будем публиковать? Хотя, безусловно, в пер-
вую очередь это нужно потребителю».

роспотребнадзор в ходе надзора за соблю-
дением техрегламентов Таможенного союза 
и россии в 2013 году составил почти 14 тыс. 
протоколов об административных наруше-
ниях. Количество административных штра-
фов без конфискации составило 10,4 тыс. на 
сумму 147 млн рублей, с конфискацией - 224 
штрафа на сумму почти 7 млн рублей, стои-
мость конфискованной продукции при этом 
составила 2 млн рублей.

шено 619 таких споров. об-
ращаясь в арбитражный суд, 
хозяйствующие субъекты 
оспаривают государствен-
ную кадастровую оценку зе-
мельного участка, представ-
ляя индивидуальную оценку 
рыночной стоимости земель-
ного участка. результаты 
рассмотрения таких дел за-
трагивают государственные 
и муниципальные интере-
сы, так как от кадастровой 
стоимости зависит размер 
земельного налога и аренд-
ной платы за пользование 
земельным участком, посту-
пающих в местный бюджет. 
Поэтому суд привлекает к 
участию в деле соответству-
ющие публично-правовые 
образования в лице уполно-
моченных органов. однако 
уполномоченные органы, 

как правило, на судебное за-
седание не являются, а если 
и участвуют в рассмотрении 
дел, то не представляют суду 
доказательств, указывающих 
на занижение рыночной сто-
имости земельного участка. 

В 2013 году возросло ко-
личество дел о взыскании на-
логовых платежей и санкций 
почти в 3 раза. непредсказуе-
мый рост этой категории дел 
объясняется отменой льгот 
для бюджетных организа-
ций, а также их недостаточ-
ным финансированием со 
стороны собственников. В 
результате налоговые органы 
обратились за взысканием 
задолженности в арбитраж-
ный суд.

Ежегодно судом рассма-
тривается огромное коли-
чество споров, связанных с 

неисполнением договорных 
обязательств (в 2013 году - 
6774 дела). Их доля составля-
ет 80,4% от числа споров, воз-
никающих из гражданских 
правоотношений. К сожале-
нию, досудебное урегулиро-
вание споров сторонами не 
используется. К заключению 
мирового соглашения сторо-
ны не могут прийти даже в 
ходе судебного разбиратель-
ства. В 2013 году мировые 
соглашения были заключены 
только в 283 случаях (1,8% от 
числа рассмотренных дел).

В 2013 году выросло чис-
ло дел по договорам энер-
госнабжения. За год судом 
рассмотрено 1762 дела о взы-
скании задолженности за по-
требленные энергоресурсы 
(отопление, ГВС, ХВС), из 
них удовлетворено 1418 ис-
ков на общую сумму 1,7 мил-
лиарда рублей.

В 2013 году арбитражный 
суд активно рассматривал 
дела в порядке упрощенного 
производства. Их доля соста-
вила 56,9% от общего количе-
ства рассмотренных дел. Та-
кое существенное увеличение 
явилось следствием измене-
ний, внесенных в арбитраж-
ный процессуальный кодекс 
российской федерации.

несмотря на существен-
ное увеличение судебной 
нагрузки (70 дел на одного 
судью, в 2012-м - 56), в 2013 
году не произошло ухудше-
ния качества отправления 
правосудия. Процент отме-
ненных (измененных) судеб-
ных актов арбитражного суда 
Ульяновской области в апел-
ляционной и кассационной 
инстанциях уменьшился.
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На мой взгляд, в сложившейся 
ситуации идеальной кандида-
турой на пост главного трене-
ра «Волги» был бы 55-летний 

кемеровский специалист Сергей 
Мяус. С 1995 по 2008 год он 

тренировал «Кузбасс» и привел 
кемеровский клуб к трем сере-

бряным (2004-2006) и пяти брон-
зовым медалям (2001-2003, 2007, 
2008) в чемпионате России. Кро-

ме того, при Мяусе «Кузбасс» 
трижды становился обладателем 
Кубка России (2001, 2003, 2007). 
А будучи тренером сборной Рос-

сии, дважды становился  
чемпионом мира (2006, 2007). 

на протяжении пяти послед-
них лет Сергей мяус работает 
вице-президентом федерации хок-
кея с мячом россии. а в этом году 
привел молодежную сборную рос-
сии к победе на первенстве мира. 
Потихоньку широкая хоккейная 
общественность стала забывать 
о таком тренере, как мяус. а зря. 
Как удалось выяснить «УП», сам  
Сергей анатольевич готов вернуть-
ся к работе на клубном уровне. 

- я уже говорил, и могу еще раз 
повторить, что если приведу моло-
дежную сборную россии к золо-
тым медалям, то готов вернуться 

на клубном уровне, - начал с нами 
разговор Сергей мяус. -«Золото» с 
молодежкой мы завоевали, так что 
выводы делайте сами. Если кто-то 
считает, что все эти годы я был в 
стороне от тренерской деятельно-
сти, то он глубоко заблуждается. 
Достаточно сказать, что ни один 
тренерский совет при фХмр не 
проходил без моего участия. 

- Сергей Анатольевич, вы на-
верняка в курсе того, что в 
свете последних неудач «Вол-

ги» в ульяновской команде 
грядут перемены на тренер-
ском мостике. Лично вы гото-
вы возглавить «Волгу» уже по 
окончании этого сезона?

- Давайте не будем бежать впе-
реди паровоза. Во-первых, мне еще 
не поступало подобных предложе-
ний из Ульяновска. Скажу лишь, 
что с введением в строй Ледово-
го дворца спорта перед хоккеем с 
мячом в Ульяновске открываются 
большие перспективы. В том числе 
и в плане подготовки своих моло-
дых хоккеистов. я обязательно по-
стараюсь приехать в Ульяновск на 
открытие «Волга-Спорт-арены», а 
с 29 марта по 6 апреля с удоволь-
ствием понаблюдаю за финалом 
первенства россии среди юниоров.

- Если во время вашего визита 
в Ульяновск вам все же посту-
пит предложение возглавить 
«Волгу», примете его?

- Если ко мне действительно 
будет проявлен интерес со стороны 
руководства вашего региона, то я 
готов к диалогу. а результат моего 
решения будет зависеть от многих 
факторов, главный из которых - ка-
кую именно «Волгу» хотят видеть в 
Ульяновске? Если команду, способ-
ную решать высокие задачи, - это 
одно, если же какие-то местечко-

вые - это совсем другое. разумеет-
ся, я слежу за ситуацией в «Волге», 
и мое мнение такое: ульяновской 
командой может руководить ино-
городний специалист, но в помощ-
никах у него обязательно должны 
быть местные тренеры. федерация 
хоккея с мячом россии и лично я 
как вице-президент фХмр заинте-
ресованы, чтобы в клубах работали 
сильные специалисты как на тре-
нерском мостике, так и в менедж-
менте клуба. В целом же считаю, 
что костяк «Волги» должны со-
ставлять местные воспитанники. 

- Вы не противоречите себе? 
За «Волгу» должны играть 
местные воспитанники, но при 
этом команда должна решать 
высокие задачи.

- никаких противоречий я 
здесь не вижу. В Ульяновске есть 
способные молодые хоккеисты. 
Только навскидку я могу сейчас 
перечислить сразу нескольких: 
вратарь Дмитрий атаманюк, за-
щитник Сергей филатов, по-
лузащитник Сергей Шебонкин, 
нападающий Евгений Волгужев. 
Почему «Енисей», «Сибсельмаш» 
или «Кузбасс» обходятся своими 
воспитанниками, а «Волга» нет? 
Да потому что в Ульяновске у мо-
лодежи нет необходимого кредита 

доверия. У «Волги» в последние 
годы какая-то стагнация с соста-
вом - играют одни и те же. ну я 
еще понимаю, если бы волжане 
боролись за высокие места, а так… 
Поймите меня правильно, я не го-
ворю, что в «Волге» должны играть 
исключительно местные воспи-
танники. Приглашенные игро- 
ки должны быть, но не более трех 
- по одному в каждую линию. а 
уже за ними будет тянуться и мо-
лодежь. но эти приглашенные 
игроки должны быть высокого 
уровня, нести ответственность за 
результат команды. По приезде в 
Ульяновск прониклись бы духом 
«Волги» и стали бы действительно 
своими. Помню, в свое время ко 
мне в «Кузбасс» из Димитровграда 
переехал Юрий никитин. Так он 
оставлял на льду все силы и стал 
настоящим кузбассовцем! В Улья-
новске нужно отладить всю работу. 
необходимо, чтобы было мощное 
звено: СДЮСШор - команды 
Высшей лиги - «Волга». И чтобы 
это звено четко работало. на это 
потребуется время. Возможно, год, 
два или даже три. но только после 
этого «Волга» действительно смо-
жет вернуть себе ту самобытность, 
которая исторически присуща 
ульяновской команде.

СПорТ

Максим Скворцов

«УП» о ситуации в хоккейной 
«Волге» и о том, как можно 

вывести ульяновскую ледовую 
дружину на качественно иной 

уровень.

«Не смешите  
мои подковы»

Сложилось такое впечатление, 
что поражение от кировской «ро-
дины» (3:8) стало громом среди 
ясного неба. В экстренном поряд-
ке прошло совещание, в котором 
приняли участие как главный тре-
нер «Волги» Сергей наумов, так и 
капитан Денис цыцаров. Вместе с 
ветеранами ульяновского хоккея с 
мячом они пытались найти выход 
из сложившейся ситуации. И в ито-
ге нашли. «Крайним» в неудачах 
«Волги» сделали старшего тренера 
Сергея Евдокимова. Его сначала 
хотели заменить на Дмитрия мала-
нина, руководящего сейчас дублем 
команды мастеров, но затем выбор 
пал все же на рамиса Хабибуллина, 
последние два года работавшего в 
димитровградском «Черемшане». 
но при этом, как признался после 
матча с «Уральским трубником» 
сам наумов, его мнения на сей счет 
никто не спрашивал: «Хабибулли-
на мне назначили».

За последние годы Ульяновск 
уже успел «прославиться», что 
здесь все неудачи команды решено 
списывать на помощников главных 
тренеров. Так, четыре года назад 
вместо олега Батова, помогавшего 
Вячеславу Иевлеву, на тренерский 
мостик заступил наумов. По окон-
чании прошлого сезона уже в по-
мощь к наумову вместо маланина 
был прикреплен Евдокимов. И вот 

теперь уже вместо Евдокимова - 
Хабибуллин.

Во всей этой круговерти так 
и хочется произнести фразу коня 
из всем известного 
мультика про рус-
ских богатырей: «не 
смешите мои подко-
вы».

Последняя 
капля

В минувший втор-
ник «Волга» принима-
ла «Уральский труб-
ник» и снова проиграла 
(4:5). Сам матч напоминал триллер, 
и, по большому счету, выиграть 
могла любая из команд, но победи-
ли гости, а значит, они больше этого 
заслуживали. решающий мяч подо-
печные алексея Жеребкова забили 
с пенальти уже в компенсированное 
арбитром время. назначению 12-
метрового в ворота «Волги» пред-
шествовал любопытный эпизод. 
По мнению руководства ХК «Вол-
га», перед тем как разящая контр- 
атака «Трубника» получила свое 
развитие, арбитры не зафиксиро-
вали очевидный фол на Евгении 
Волгужеве, который должен обер-
нуться для гостей штрафным. офи-
циальная претензия по судейству 
будет оформлена в ближайшее вре-
мя. Впрочем, болельщикам от этого 
не легче. Даже если бы во вторник 
матч завершился вничью, это вряд 
ли кого обрадовало бы.  

К сожалению, у нас снова не 
обошлось без травм - разбили губу 
Калле Спьюту, сильный ушиб ки-
сти получил Юрий Карсаков. но 
оба хоккеиста отправились в по-
ездку по маршруту «архангельск 
- москва».

Примерно за десять минут 
до окончания матча своим при-

В последнее время игра в исполнении «Волги» явно не добавляет  
положительных эмоций  Сергею Морозову

мы знаем, как реанимировать «Волгу»

сутствием игру «Волги» почтил 
Сергей морозов. Скандирование 
трибунами: «Позор!» - думается, 
это самое мягкое, что услышал гу-
бернатор. нетрудно догадаться, с 
каким настроением он в очередной 
раз в этом сезоне покинул стадион 
«Труд».

Уже на следующий день нау-
мов написал заявление об уволь-
нении. Впрочем, в поездку  Сергей 
михайлович все же отправился, 
так как билеты были приобрете-
ны заранее. До того момента, пока 
не будет подписано заявление об 
увольнении, наумов будет являть-
ся главным тренером команды. 
Помимо Хабибуллина в качестве 
играющего тренера ему будет по-
могать нападающий михаил Паш-
кин.

«Волга», как альпинист  
без страховки 

Игра «Волги» в этом сезоне на-
поминала восхождение альпини-
ста без страховки. Взобрался уже 
высоко, одно неловкое движение 
- и камнем вниз. Так же и наша 

команда - до нового года шла уве-
ренной поступью вверх (занимала 
пятое место. -  Прим. авт.), а за-
тем осечка в нижнем новгороде 
(4:6), «Волга» и посыпалась, слов-
но карточный домик. разве такое 
возможно в по-настоящему силь-
ных командах? Думаю, нет. а от-
ветственность за результат всегда 
в первую очередь несет главный 
тренер.

- я приходил в команду нака-
нуне игры с «Трубником», разго-
варивал с ребятами около часа, но, 
видимо, обратную связь наладить 
так и не получилось, - поделился с 
«УП» председатель общественно-
го совета болельщиков ХК «Вол-
га» Павел Батров. - В той беседе 
хоккеисты заверили, что рук не 
опустят и будут играть чемпио-
нат до конца. но слова, увы, так и 
остались словами. В игре против 
«Трубника», на мой взгляд, вы-
делялись только легионеры, Вол-
гужев и Сергеев, который остался 
настоящим мужиком. несмотря 
ни на что, я верю в команду и на-
деюсь, что игроки выполнят по-

ставленную на сезон задачу - про-
бьются в восьмерку сильнейших 
команд страны. но в любом слу-
чае перемены в «Волге» назрели. 
В первую очередь, на тренерском 
мостике. очевидно, что ту игру, 
которая была у нашей команды в 
начале чемпионата, она утратила. 
Значит, внутри команды происхо-
дят какие-то процессы, на которые 
главный тренер повлиять не в со-
стоянии. на мой взгляд, «Волгой» 
должен руководить иногородний 
специалист, чтобы он не был под-
вержен каким-либо здешним те-
чениям. И переговоры с таким 
специалистом нужно вести уже 
сейчас, чтобы у него было предо-
статочно времени для формирова-
ния нового состава «Волги». а то, 
что обновление будет, сомневаться 
не приходится. я же от лица «Сви-
яжской строительной компании» 
могу только заверить, что мы как 
помогали, так и будем продолжать 
помогать «Волге». И я верю, что 
рано или поздно наша любимая 
«Волга» порадует нас своей игрой 
и результатами!  

Cергей мяус: 

Постараюсь приехать в Ульяновск на открытие Дворца спорта

В минувший вторник «Волга» принимала «Уральский трубник»  
и снова проиграла (4:5). Сам матч напоминал триллер
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Алёна Дамбаева

В детстве Михаил Ромодин, 
инженер-программист НПО 

«Марс», мечтал стать про-
фессиональным легкоатлетом. 

Все свободное время маль-
чик посвящал тренировкам 

и добился определенных 
успехов в спорте. Чуть позже 
к увлечению бегом добавился 

интерес к технике. К окон-
чанию школы ему пришлось 
выбирать, что поставить на 

первое место. Так, инженер-
ное дело стало профессией, а 
бег - хобби. Впрочем, оказа-
лось, что такие качества, как 
настойчивость, целеустрем-

ленность и воля  
к победе, важны не только  

для спортсменов. 

По итогам областного кон-
курса «инженер года-2013» 
Михаил стал одним из победи-
телей по направлению «инже-
нерное искусство молодых». На 
суд экспертов он представил 
несколько своих разработок. 
Все они уже успешно опробова-
ны и внедрены на предприятии, 
где трудится наш герой.

- Я работаю администра-
тором системы производства, 
занимаюсь разработкой систе-
мы планирования, диспетчери-
зации производства. С этим и 
связаны все мои разработки - их 
внедрение позволило сократить 
срок выпуска приборов, - рас-
сказывает Михаил. - Не скажу, 
что это было легко. Почти год 
старался прийти на работу по-
раньше, задерживался вечера-
ми, иногда и в выходные рабо-
тал, но результат того стоил. 

На предприятие ромодин 
устроился сразу после оконча-
ния университета. Признается: 
работать хотел именно в НПо 
«Марс».

- Предприятие стабильное, 
известное среди айтишников, 
- объясняет он. - Я просто при-
шел в отдел кадров и спросил, 
можно ли устроиться к ним 
программистом. оказалось, что 
вакансия есть. Ко мне сразу вы-
звали начальника и ведущего 
инженера-программиста. они 
со мной побеседовали и сразу 
же сказали готовить докумен-
ты. и вот уже четыре года, как 
я работаю на «Марсе». 

После победы в конкурсе 
инженеров Михаила повысили 
в должности. Приятным бону-
сом стала прибавка к зарплате. 
Впрочем, главное, что он по-
прежнему занимается люби-
мым делом. 

- Мне нравится моя работа: 
интересно изучать что-то новое, 
а потом применять это на прак-
тике. так как мои разработки 
связаны с автоматизацией не-
которых процессов, получается, 
что я помогаю людям, облегчая 
их работу. Это тоже доставляет 
удовольствие. 

«Марсианские» хроники
Как спорт помогает прийти к званию «инженер года»

В феврале  
чиновник  
поменяет  
профессию 

В рамках мероприятий Года 
человека труда в Ульяновской 
области в январе приняли уча-

стие порядка 7 тысяч человек. На 
муниципальном уровне  

проведено 16 мероприятий.

Наряду с открытием Года  
человека труда в региональном 
центре аналогичные мероприятия 
с чествованием трудовых династий 
и  лучших тружеников прошли в 
Сенгилеевском, Кузоватовском, 
Старомайнском, Вешкаймском, 
Новомалыклинском районах, ди-
митровграде и Новоульяновске.  
В Сурском районе организованы 
акция «Гражданин, знай свои пра-
ва, действуй, созидай» и  «уроки 
занятости» по профориентации 
школьников. В Карсунском райо-
не состоялся региональный чем-
пионат профессий, в Мелекесском 
- заседание комиссии по укрепле-
нию дисциплины оплаты труда.

В феврале  запланировано про-
ведение областной акции «Чи-
новник меняет профессию» и 
конкурса профессионального ма-
стерства «Лучший работник систе-
мы социальной защиты населения 
ульяновской области», а также 35 
мероприятий на муниципальном 
уровне. Среди них состязание 
«Мастер информационных техно-
логий», конкурсы профессиональ-
ного мастерства на предприятиях 
и конкурс детского рисунка «Я б 
в рабочие пошел, пусть меня на-
учат!», чествование передовиков 
производства и другие.

На «Марсе» Михаил по-
знакомился с будущей женой. 
Наталья - тоже программист. 
Сначала молодые люди рабо-
тали в разных отделах, а потом 
оказались в одном.

- она оказалась той един-
ственной, которую я искал. 
умная, спортивная, красивая… 
- улыбается Михаил. - ездит 
со мной по соревнованиям. На-
пример, в Самаре, когда я бе-
жал полумарафонскую дистан-
цию - 21 километр, она стояла 
с бутылкой воды и апельсином 
- меня подкармливала. а в Сен-
гилее в прошлом году ее, бере-
менную, чуть прав не лишили 
за то, что она по обочине объ-
ехала машину сопровождения. 
Полиция ее остановила, забра-
ла документы. она объяснила, 
что проехала вперед, потому 
что хотела напоить спортсме-
нов. Когда мы уже подбегали к 
финишу, полицейские подош-
ли, отдали ей документы и по-
просили так больше не делать.

Пара ромодиных жената 
уже больше года, у них подрас-
тает дочка александра. Любовь 
к спорту родители решили при-
вивать ей с детства - уже с двух 
месяцев девочка неплохо пла-
вает. Мама Саши тоже не забы-
вает о физкультуре. Как и муж, 
она раньше занималась легкой 
атлетикой. Правда, бегать при-
ходиться по очереди: кто-то 
один сидит с ребенком.

- Бегаем мы по городу, спор-
тивные залы нам не нужны. 
Встречаемся с друзьями после 
работы и отправляемся на про-
бежку. За время тренировки об-
бегаем весь Новый город. ино-
гда чуть больше. В прошлом 
году всю зиму готовились к 
Парижскому марафону. В нем 
участвовало порядка 50 тысяч 
человек. трансляция шла на 
канале «евроспорт» - родные 
дома смотрели. 42 километра 
я пробежал за 2 часа 58 минут. 
Это, конечно, далеко от ре-
зультата победителя - 2 часа 8 
минут, но я и не рассчитывал 
на призовые места, бежал для 
себя, и цель, которую я для себя 
ставил, выполнил. На финише 
даже плакать хотелось, - вспо-
минает Михаил.

В этом году ромодин с дру-
зьями готовится бежать мара-
фон в Вене. он состоится 13 
апреля. Времени до соревно-
ваний осталось мало, поэтому 
бегуны стараются не пропу-
скать ни одной тренировки. 
Передышку они не стали де-
лать даже в тридцатиградусные 
морозы.

- тренировки в таких жест-
ких условиях закаляют ха-
рактер. Это, кстати, и в работе 
потом помогает. В принципе, 
модель достижения успеха вез-
де одинаковая: что в спорте, что 
в работе. Не зря же говорят: 
«успешный человек успешен 
во всем».

Мне нравится моя работа: 
интересно изучать что-то 
новое, а потом применять 
это на практике. Так как 
мои разработки связаны с 
автоматизацией некоторых 
процессов, получается, что я 
помогаю людям, облегчая их 
работу. Это тоже доставляет 
удовольствие

(Окончание. Начало на стр.11)

Я выехал туда и увидел, что 
корова действительно нагло пас-
лась на виду у моих бойцов. Пом-
ня, что полк уже три месяца сидит 
на одной тушенке, я послал туда 
двух своих подчиненных. Через 
полчаса мы подъехали, загрузили 
добычу и отбыли домой. Когда я 
доложил комбату о прибытии и 
о приобретенном трофее, он про-
басил: «Будем считать, что расчет 
совершил грубую ошибку при на-
ведении миномета, в результате 
чего погибла мирная корова». В 
итоге бойцы получили возмож-
ность насладиться разнообразием 
в меню.

другим «разнообразием в 
меню» стал для Петра Лучшева 
торт, испеченный женой ко дню 
его рождения и доставленный ему 
спустя несколько часов. он до сих 
пор вспоминает его как «вкусней-
шее лакомство». 

Честно говоря, писать про 
Петра Сергеевича можно бес-
конечно. у него настолько бога-
тая биография, что в одной статье 
все охватить просто нереально. у 
него замечательная жена Галина 
и два сына, которые пошли по его 
стопам, продолжив династию во-
енных уже в третьем поколении. 
На вопрос о внуках он опять же 
выразился очень забавно: «Шесть, 
что ли». он не любит фильмы типа 
«9 рота», потому что сам был тог-
да в этом аду и взгляды модного 
режиссера на сей счет ему неинте-
ресны. он любит нашу кинемато-
графическую классику, например 
«офицеров» или «Летят журав-
ли». Кстати, еще он любит рисо-
вать, причем с детства. а выйдя на 
пенсию, разработал для нашей де-
сантной бригады эскиз значков, 
а сейчас оформляет серию копий 
царских орденов. Ну и конечно, 
он работает во Всероссийской 
общественной организации «Бое-
вое братство» уже больше десяти 
лет. За это время с его помощью 
удалось помочь не одному военно-
служащему в самых разных и часто 
очень сложных проблемах. так дай 
ему бог здоровья и энергии еще на 
долгие годы!

он - Лучшев!

Парижский марафон
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Надя Акулова

Режиссеры Егор Кончалов-
ский, Марк Рудинштейн, 

Дмитрий Куповых и другие 
представители российского 

кинематографа пришли к еди-
ному мнению: Всероссийский 

форум региональных кинопро-
изводителей «РегионКино», 

который впервые проходил 
в Ульяновске в сентябре 

прошлого года, должен стать 
ежегодным. На прошлой не-

деле стала известна дата про-
ведения «РегионКино-2014» 
- он пройдет с 27 по 30 мая в 

рамках деловой программы VI 
Международного культурного 
форума и фестиваля «От всей 

души».

По мнению егора Конча-
ловского, региональное кино 
- особый вид искусства и его не-
обходимо поддерживать. «его 
проблема в первую очередь 
связана с тем, что современные 
кинопроизводители с трудом 
понимают требования рынка, - 
отметил режиссер. - если вдох-
нуть в региональный кинопром 
коммерческую составляющую, 
он имеет шансы на успешное 

Надя Акулова

Русская вокальная школа высоко це-
нилась и продолжает цениться во всем 

мире. Ярчайший пример - сопрано Елена 
Галицкая, выступающая в лучших миро-

вых оперных театрах и добравшаяся  
наконец до родного Димитровграда.

елена Галицкая - солистка Националь-
ной Лионской оперы, получила в россии 
блестящее образование. она училась у 
Виктора Сергеевича Попова, народного 
артиста СССр, выдающегося дирижера и 
педагога, создателя Большого всесоюзно-
го детского хора радио и телевидения. Пе-
дагог сразу рассмотрел в Галицкой боль-
шой талант и занимался с ней особенно  
усердно.

уроки мэтра не прошли даром, вока-
листка научилась не только управлять сво-
им прекрасным голосом, но и расставлять 
удивительно точные акценты. елена Галиц-
кая «прогремела» на всю европу: сначала 
победой в престижном французском опер-
ном фестивале, а потом получила Гран-при 
в Бельгии в 2011 году. дальше понеслись 
выступления и гастроли по всей европе. 

италия, Швеция и Франция рады принять 
певицу в любое время. 

В димитровград прославленное сопра-
но приехала неслучайно: в стенах родной 
альма-матер оперная дива дала концерт и 
мастер-класс для нынешних воспитанни-
ков музучилища. 

- Воспоминания встают в памяти самы-
ми яркими красками, а с училищем связана 
целая жизнь, можно сказать. Четыре года 
прожито здесь. Мои подруги, мои педагоги, 
та база моего образования, которая заложе-
на здесь,  - это самая основа, - в интервью 
местному порталу «три сосны» сказала 
елена Галицкая.

На концерте певица исполнила лучшие 
произведения Сен-Санса, дебюсси и других 
не менее известных классиков. Вояж в мир 
французской музыкальной лирики в ком-
пании с блестящей вокалисткой с мировым 
именем произвел на димитровградцев очень 
сильное впечатление. В каждом номере зем-
лячка завораживала слушателей своим со-
прано. Необыкновенную выразительность 
пения и разнообразие в динамике отметили 
все профессионалы. После концерта елена 
Галицкая, излучая искренние положитель-
ные эмоции, ответила на вопросы ценителей 
музыки и всем желающим дала автографы.

В пединституте 
готовят  
мастерства парад

Объявлен отбор лучших автор-
ских работ на конкурс «Симбир-
ские умельцы», организованный 

УлГПУ им. И.Н. Ульянова и 
комитетом по делам молодежи, 
физической культуре и спорту  

г. Ульяновска для студентов вузов 
и техникумов.

талантливые и креативные смо-
гут заявить о себе в самых разных 
номинациях: от поэзии и изобрази-
тельного искусства до моделирова-
ния и «ремесленной мастерской» 
(произведения декоративно-
прикладного, ювелирного искус-
ства, изделия народных художе-
ственных промыслов). и неважно,  
что вам больше нравится: шить, 
вышивать, строгать, лепить, делать 
оригами. Главное, чтобы это было 
сделано с душой и своими руками!

Завершающим аккордом кон-
курса станет присуждение звания 
лучших.  I региональный конкурс 
«Симбирские умельцы»  прой-
дет 20 февраля в стенах улГПу  
им. и.Н. ульянова.

изобретательскую фантазию 
участников конкурса оценит ком-
петентное жюри. Приз зрительских 
симпатий определится по количе-
ству голосов, полученных участни-
ками как от профессионалов, так и 
от гостей выставки.  

Заявки принимаются до 
19.02.14 г. до 16.00 в главном 
корпусе улГПу им. и.Н. улья-
нова (каб. № 211), а также по 
электронной почте: edyshev@
bk.ru. Контактная информация по  
тел. 8 (8422) 44-30-59.

идём  
в «Ква-ква-парк» 

В детской библиотеке им.  
А. Пластова  эксклюзивная вы-
ставка частной коллекции лягу-

шек «Ква-ква-парк».

Коллекционер Наталья теодо-
ровна Черепанова собрала уникаль-
ную коллекцию лягушек: игрушки, 
сувениры, ритуальные фигурки и 
украшения из металла, камня, рога, 
различных видов древесины. Экс-
понаты прыгают, плавают, танцуют, 
на разные голоса поют свои ква-ква. 
Посетителей удивит разнообразие 
видов и красота этих необыкновен-
ных животных.

 известно, что лягушка на про-
тяжении многих веков являлась 
персонажем фольклора в самых 
разных странах: от Скандинавии 
до африки, от дальнего Востока до 
Южной америки, обожествлялась 
и использовалась в качестве тотема 
у многих народов.   

если хотите узнать больше, то 
обязательно посетите выставку!

Ждём Карена Шахназарова

развитие. если этого не будет, 
останутся лишь одержимые 
фильмами люди, которые во-
преки всему будут делать свое 
маленькое кино».

В этом году к участию в фо-
руме приглашены режиссеры, 
представители кино- и телеком-
паний, продюсеры и дистри-
бьюторы фильмов. 

«На данный момент свое 

участие на кинофестивале под-
твердил режиссер, директор 
«Мосфильма» Карен Шахна-
заров. также идут перегово-
ры с егором Кончаловским и 
Масабом Коробовым. Но пока 
официального подтверждения 
их участия нет», - рассказала 
организатор фестиваля елена 
Куломзина.

участники узнают, чем от-

личается региональное кино 
от российского, как правильно 
расставить акценты в фильмах 
и, самое главное, на каком уров-
не находится ульяновский ки-
нематограф. 

В программе форума - кон-
ференции, «круглые столы», 
деловые встречи, профильные 
мастер-классы, посвященные 
актуальным проблемам разви-
тия регионального кинобизне-
са. Кроме того, состоится показ 
лучших работ в специальной 
программе  VI Международ-
ного фестиваля кино- и теле-
программ имени Валентины 
Леонтьевой «от всей души» с 
вручением специального приза 
от «регионКино». 

Марк Рудинштейн,  
российский продюсер:

«Россия сильна своими 
талантами. Отечественный 
кинематограф необходимо 
развивать. К сожалению, у 
российского кино недоста-
точно финансовой поддерж-
ки со стороны государства».

Слова

Саша Крамер

Вот уже полвека начало весны 
означает праздник для люби-

телей музыки. С 1 по 16 марта 
Ульяновская область встречает 

52-й Международный музыкаль-
ный фестиваль «Мир. Эпоха. 

Имена…» В Год культуры фести-
валь побывает не только в городе 

Ульяновске, но и в районных 
центрах. Как уверяют организа-
торы, разнообразная программа 
фестиваля удовлетворит любых 

музыкальных гурманов.

Многие с нетерпением будут 
ждать открытия, ведь в первый же 
день фестиваля состоится главное 
его событие - в БЗЛМ выступит 
народный артист россии, пианист-
виртуоз денис Мацуев. Совместно 
с ульяновским государственным 
академическим симфоническим 
оркестром «Губернаторский» он 
исполнит Первый концерт для 
фортепиано с оркестром Чайков-
ского. На открытии также прозву-
чит последнее крупное сочинение 

рахманинова «Симфонические 
танцы». дирижировать будет на-
родный артист украины Николай 
дядюра. Ведущий концерта - на-
родный артист россии, автор мно-
гих телепрограмм, литературовед 
и музыковед Святослав Белза.

Послушать легендарного пиа-
ниста ульяновцы смогут, запла-
тив гораздо меньшую сумму, чем 
обычно платят его поклонники. 
Стоимость билетов на открытие 
варьируется от четырехсот до по-
лутора тысяч рублей.

от четырехсот до шестисот ру-
блей будут стоить концерт народ-
ной музыки, квартет германских 
виолончелистов, «Парад духовых 
оркестров», концерт органной му-
зыки в исполнении арвида Гаста 
(Германия), концерт гитарной му-
зыки в исполнении сербского трио 
«Балканс Стригс».

Чуть дороже, от четырехсот до 
тысячи двухсот рублей, придется 
заплатить за концерт джазовой 
музыки «африканская страсть». 
7 марта в БЗЛМ для любителей 
джаза выступят  трио олега Бут-
мана и певица Соми с мощным го-

лосом диапазоном в четыре окта-
вы. Столько же - за выступление 
оперной дивы Хиблы Герзмавы. 
одно из лучших мировых сопра-
но прозвучит под сопровождение 
симфонического оркестра «Гу-
бернаторский» под управлением 
итальянского дирижера Фабио 
Мастранджело. В программе - 
арии и увертюры из опер Верди, 
Моцарта, Беллини и других ком-
позиторов.

На закрытии фестиваля, таком 
же по ценовой категории, про-
звучит грандиозное произведение 
Бетховена «девятая симфония». 
На одной сцене под руководством 
главного дирижера олега Зверева 
выступят симфонический оркестр 
«Губернаторский», солисты Мо-
сковского театра «Новая опера» и 
сводный хор Казани - ульяновска. 
«Партии всех музыкантов чрезвы-
чайно сложны. Но все технические 
сложности отступают перед вели-
кой идеей, заключенной в послед-
ней симфонии Бетховена - это при-
зыв к миру, любви, единению всех 
людей», - говорит олег Зверев.

Параллельно с главным от-

Путешествие из Лиона в димитровград

«Мир. Эпоха. имена…» пройдёт в первой половине марта

Сколько заплатят за концерты музыкальные гурманы
крытием в БЗЛМ старт фести-
валю дадут и в димитровграде. В  
НКЦ им. Славского выступит ор-
кестр русских народных инстру-
ментов. Прозвучат фрагменты из 
балета «Щелкунчик» Чайковско-
го, «тройка» из музыки к повести 
Пушкина «Метель» и многие дру-
гие сочинения в переложении для 
народного оркестра. В концерте 
примет участие гость из Москвы 
- баритон александр Василенко, 
он исполнит песни Мокроусова, 
Соловьева-Седого, Мокерова. За-
вершит местное открытие Государ-
ственный ансамбль песни и танца 
«Казачья застава» из Пензы. Это 
будет мини-спектакль со старин-
ными обрядами, игровыми песня-
ми и зажигательными казачьими 

плясками. Стоимость билетов - от 
150 до 300 рублей.

В день закрытия фестиваль 
побывает и в Базарном Сызгане. 
Всего за сто рублей можно будет 
послушать концерт ульяновского 
государственного духового орке-
стра «держава» под управлением 
заслуженных артистов россии Ни-
колая Булатова и Валерия уткина.

«Фестиваль «Мир. Эпоха. име-
на…» - одно из ключевых событий 
Года культуры, - считает министр 
искусства и культурной полити-
ки татьяна ившина. - Надеемся, 
что концерты придутся по вкусу 
зрителям и слушателям и жители 
ульяновской области своими нога-
ми, своим билетом проголосуют в 
поддержку этого фестиваля».

В день закрытия фестиваль побывает и в 
Базарном Сызгане. Всего за сто рублей можно 
будет послушать концерт Ульяновского 
государственного духового оркестра «Держава» 
под управлением заслуженных артистов России 
Николая Булатова и Валерия Уткина
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ВАШ ВЫБоР

Суббота, полдень, огромное 
белое заледеневшее море - 
Волга. Но что за диво! Надо 
льдами носятся яркие купо-
ла. Ульяновским лыжникам 
и сноубордистам уже скучно 
ездить своим ходом: с помо-
щью кайтов они приручают 
ветер.
Сноукайтинг - новый для 
Ульяновска вид спорта, где 
лыжи и сноуборд роднятся со 
своебразным парусом - кай-
том. Он ловит ветер и помога-
ет устроить настоящий ледя-
ной серфинг! горнолыжнику 
и сноукайтингисту Алексан-
дру Николаеву принадлежит 
идея собираться на льду Вол-
ги и привлекать новых люби-
телей ветра и полета.
Присоединяйтесь!

16февраля

Улётные выходные

полнолуние полнолуние полнолуние убывающая убывающая

В Ульяновском драмтеатре  
им. И.а. гончарова театральная 
фантасмагория  
«принцесса Турандот»

Жестокая 
красавица ки-
тайская прин-
цесса Турандот 
не желает вы-
ходить замуж. 
Чтобы женихи 
не одолевали, 
она придумала 
им невыпол-
нимую задачу 

- разгадать три труднейшие загадки, а кто не 
угадает - того казнить. Но вот появляется еще 
один влюбленный - принц Калаф. и тогда все 
меняется.

Начало в 18.00

на площади ленина шоу-
программа «на крыльях любви» 

Красочная шоу программа пройдет в рам-
ках открытого городского фестиваля творче-
ства «Зимний Венец». Запланировано театра-
лизованное представление, признания в любви 
с центральной сцены для всех желающих, ро-
мантические конкурсы, концерт с участием 
ведущих творческих коллективов региона и 
флешмоб  «Подари свое сердце». 

Начало в 14.00

В музее ленинского мемориала 
открытие выставки «город солнца. 
архитектура коммунизма»

На выставке пред-
ставлено  более 160 
фотографий и эскизов 
экспериментальных по-
строек СССР «космическо-
коммунистического сти-
ля» 1960-1980-х годов - от 
Владивостока до Гаваны. 
В них отражена идея кос-
мической устремленно-
сти эпохи и сформирован 
ультрасовременный образ будущего советско-
го человека. автор проекта - общероссийское 
общественное движение «Суть времени». Вы-
ставка была запущена в Санкт-Петербурге и 
побывала   во многих городах России.  

Начало в 15.00

В концертном зале филармонии 
состоится концерт Ульяновского 
государственного духового оркестра 
«держава» «губернаторский»

Дирижер - заслуженный 
артист Рф Валерий Уткин.

Концерт Ульяновского 
государственного духового 
оркестра «Держава» «Гу-
бернаторский» и солистов 
областной филармонии 
открывает новый проект 
- «Муза гордого Венца». 
Этот проект носит краевед-

ческий характер, он включает двенадцать раз-
личных программ и завершится праздничным 
концертом в декабре 2014 года, посвященным 
Дню Симбирского-Ульяновского края.

Начало в 17.00

дК «губернаторский» -  
концерт британской  
группы Spirit of Smokie

Spirit of Smokie - потомки великой рок-
группы Smokie, основанной в 1975 году в 
Брэдфорде, графство Йоркшир. Группа, 
играющая в направлениях рок-н-ролл, глэм-
рок, софт-рок, поп-рок, получила известность 
по всем миру в 70-х годах благодаря хитам: 
What can I do, Wild Wild Angel, I meet You Mig-
night, которые прозвучат на концерте.

Начало в 18.00

15февраля

Дни италии  
в Ульяновске

В рамках фестиваля «Дни 
Европы» Ульяновск посетят 

гости из Италии - министр-
советник по политическим 

вопросам посольства Италии 
Стефано Раваньян и по-

четный консул Итальянской 
Республики Джангвидо 

Бреддо.

Они примут участие в 
официальной части програм-
мы фестиваля, дебатах «Со-
временный город: модель 
общества или универсальная 
система для жизни?»  и ве-
лопараде, который состоится  
26 апреля.

Кроме того, в рамках фе-
стиваля «Дни Европы» в 
Ульяновске пройдет фотовы-
ставка «итальянские города и 
образы из итальянского кино» 
- проект итальянского инсти-
тута культуры. 

У участников фестиваля 
будет возможность увидеть 
настоящее итальянское кино и 
посетить выставку «искусство 
реставрации», включающую 
в себя 18 информационных 
стендов, демонстрирующих 
работы по возвращению пер-
воначального облика зданий, 
фресок, старинных икон, фазы 
реставрации архитектурных 
памятников - замков, соборов, 
базилик. Выставка откроется в 
Ульяновском художественном 
музее 25 апреля.  

Для неравнодушных к ита-
льянской кухне 26 апреля в 
торгово-развлекательном цен-
тре «аквамолл» будет орга-
низовано «Гастрономическое 
шоу», в ходе которого Джанг-
видо Бреддо презентует книгу 
о кухне италии. 

Напомним, фестиваль 
«Дни Европы» пройдет в 
Ульяновске 25 и 26 апреля. 
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